Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5609 - 5758

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5610 - La naturaleza de Satanás. Caída y redención

5612 - Primer ser creado:.... Portador de luz.... Apostasía de Dios....

5617 - La Casa paterna y la bienaventuranza - La Patria verdadera

5622 - El don de amor de Dios.... Libre albedrío.... Misericordia....

5623 - La esencia de Dios se puede ver en Jesucristo....

5624 - Un destino bendito y el trabajo en el reino espiritual....

5625 - La carga del pecado..... Jesucristo Salvador....

5626 - Administración del oficio que Dios ha dado....

5627 - El combate con la espada de la boca - La Verdad

5628 - Mente mundial.... Conocimiento espiritual.... Corazón....

5629 - Retirarse al silencio.... Tiempo de necesidad....

5630 - Cambio espiritual - Transformación de esta Tierra

5631 - Cread y obrad por la eternidad....

5632 - Entrega de la voluntad a Dios

5633 - El amor reconoce a Jesucristo.... El desamor Lo rechaza....

5634 - El amor paternal de Dios siempre distribuye....

5635 - Toda voluntad de ayudar encuentra la bendición de Dios....

5636 - Propagar el Evangelio....

5637 - Promesa de vida.... Muerte.... Falta de fuerza....

5638 - Necesidad urgente de difundir la verdad....

5639 - Referencia a la última obra de rescate....

5640 - Puente hacia el reino espiritual.... Jesús....

5643 - El Viernes santo... La vía crucis...

5653 - ORACION EN EL ESPIRITU Y LA VERDAD

5654 - ¿Día de la salvación o día del juicio?....

5655 - Disolución total de la Tierra - Espiritualización

5657 - Porque el evangelio solo enseña el amor..... Conocimiento más profundo.....

5667 - El camino auténtico con Jesucristo como guía....

5669 - El obrar del Espíritu en todas las orientaciones espirituales Verdaderos representantes

5672 - La prueba de la voluntad en la tierra.... la sucesión de Jesús.... la conexión....

5681 - El amor es el mayor bien....

5687 - Señales del final: El amor enfriado.....

5689 - Dios quiere ser reconocido como amor a través de la creación.....

5690 - Madurar sólo por medio del amor

5695 - Dirigir los sentidos hacia el espiritual....

5697 - Comienzo.... Eternidad.... Orden.... Perfección....

5699 - “Dios le insufló un alma viviente...”

5703 - Propósito de la Creación.... Curso de desarrollo....

5705 - Advertencia seria.... Inclinación materialista....

5710 - El Libro de los libros. La Palabra de Dios

5712 - Un final igualmente sorprendente para los creyentes....

5717 - Receptividad a oleadas (sugestiones) de pensamiento según la voluntad....

5719 - La fuerza de la creencia.... el anticristo.... el contratrabajo....

5723 - Síntomas del fin del mundo

5726 - Una fe profunda. Imitación de Jesús

5727 - “Convertiros en seres perfectos como vuestro padre en....”

5731 - Tarea de los siervos de Dios: difundir la verdad....

5733 - Jesucristo, Guía en el buen camino

5741 - Cambio de voluntad en libertad.... Perfección....

5743 - Testigos del fin ante los descendientes de la Nueva Tierra

5744 - Dios habla a las personas de mente.... Negadores de Dios....

5747 - Fe en la Misión de Jesucristo. Enseñanza correcta

5750 - Tierra – escuela de la mente.... Medio para un propósito.... Fin en sí mismo....

5753 - Escuchar la Plática de Dios

5754 - Actitud de un hombre de mente hacia los dones del espíritu....

La naturaleza de Satanás. Caída y redención

B.D. 5610 from 26 de febrero 1953, taken from Book No. 62

La enorme distancia de aquel que cierta vez se sublevó contra Mí –contra la Fuerza que vivifica todo– también ha reducido enormemente el efecto de la Fuerza. De modo que lo espiritual, antes lleno de Vida y de Fuerza, se privó a sí mismo de la Fuerza y, finalmente, se ha convertido en sustancia más dura; porque incluso la sustancia espiritual se endurece si en esta enorme distancia ya no la toca la Fuerza de mi Amor.

El proceso del endurecimiento de sustancia espiritual corresponde a la formación de materia terrenal que, por mi Voluntad, tomó forma. De modo que ahora, en el fondo, toda la Creación es tal sustancia endurecida - originalmente Fuerza espiritual surgida de Mí como algo sustancial sumamente perfecto... En su perfección esto, lo sustancial, fue constantemente penetrado por la Fuerza de mi Amor, por lo que estaba capaz de actuar y de hacer efecto ilimitado, igual que Yo.

26 de Febrero de 1953

Yo soy la Fuente primaria de toda Fuerza, y todo lo que existe depende de esta Fuente de Fuerza. No existe nada fuera de Mí que de manera autónoma dispusiera de fuerza, con lo que una separación de Mí y de mi Fuerza significaría un acabarse total, porque por ninguna otra parte sería posible un suministro de fuerza. Pero tampoco es posible una separación de Mí, porque eternamente nunca mi Fuerza puede perecer ni ser partida. Aun así, algo que ha surgido de mi Fuerza puede alejarse de Mí infinitamente, donde alejamiento significa que la Fuerza pierde de eficacia, de modo que aquello que se ha alejado queda inmóvil y se condensa a sustancia, a materia, la que por lo tanto es sustancia endurecida que no tiene facultad para la actividad porque ha salido de la esfera de radiación de la Fuerza de mi Amor.

De modo que esta es la suerte de lo espiritual que ha apostatado de Mí - lo que se encuentra en extrema distancia de Mí y que aun así es eternamente imperecedero... Sin embargo, en el fondo, todo esto sigue siendo sustancial... algo que al principio tenía una suma facultad de pensar... que tenía el conocimiento y la libre voluntad... pero que por su caída perdió todas sus características divinas. Por mi Voluntad estas entidades espirituales se disolvieron en incontables elementos minúsculos, para que –una vez que haya sido logrado cierto grado de maduración y de purificación– vuelvan a reencontrarse en un proceso de regeneración muy lento, reconocido por Mí. De modo que sirviéndome de mi Fuerza, a causa de la voluntad del primer ser creado por Mí, Yo cautivé lo sustancial, originalmente creado con una voluntad totalmente libre.

¿Pero qué ha sido de este primer ser creado? Desde su caída va errando como chispa de fuerza y, con la fuerza que le ha quedado, procura enfocar todo aquello que mi Voluntad le ha sustraído. Pero eso no para vivificarlo sino para aumentar su propia fuerza... para que esta llegue a superar a Mí mismo - a mi propia Fuerza. Pero aquello que por mi Voluntad está cautivado no reacciona ante esta radiación enfocada, precisamente porque esta no le proporciona vida...

Pero una vez que tras una migración casi infinita por la Creación19 lo cautivado haya vuelto a ser el ser... una vez que todas las minúsculas partículas sueltas hayan vuelto a encontrarse y ahora, con integridad, se hayan encarnado en forma humana, y como tal el ser haya recuperado la consciencia de sí mismo, también vuelve a ser sensible a los esfuerzos de aquel ser que fue el primero creado - el espíritu opositor de Mí... El ser rehecho se deja deslumbrar de aquella chispa que no es sino un reflejo ficticio que deslumbra el ojo para cegarlo del todo - chispa que a causa de la caída tampoco ya tiene fuerza por la distancia casi infinita de Mí...

Pero al espíritu opositor lo sustancial le ha quedado, y tampoco ha perdido la consciencia de sí mismo, por lo que todavía puede ejercer influencia en otros portadores de consciencia de sí mismo; de modo que puede ocupar al hombre del todo con su índole, y eso sin estar limitado a un solo hombre en particular. De modo que puede ejercer su influencia por todas partes donde haya seres humanos que, por su ánimo, inclinan su voluntad a él y estos, por su unión con él, le aumentan su fuerza... Y la fuerza que le ha quedado la aprovecha únicamente para surtir efecto contra Mí, procurando continuamente a aumentarla mediante la ayuda de los hombres que se entregan a él. Así este espíritu opositor actúa visiblemente. Pero también puede dominar a un hombre completamente –también visiblemente– pero eso sólo mientras este se encuentre en la Tierra donde tiene que poner a prueba su voluntad.

Una vez que el adversario haya logrado su propósito –el ganar a los hombres para sí–, lo que en realidad ha conseguido es el endurecimiento de sustancia espiritual... con lo que ha echado a perder su propia fuerza. De modo que él mismo se ha quedado como totalmente inanimado porque ya no puede agarrarse a hombres que le regalan su fuerza vital...

Entonces es cuando termina un período de Redención... cuando el adversario ha arrastrado a la mayor parte de los seres humanos a las profundidades, y los demás son plenamente devotos a Mí... Entonces él mismo se encuentra privado de su fuerza, con lo que también él se encuentra como detenido, como encadenado... y eso hasta que de nuevo pueda hacer los mismos intentos con los hombres... cuando estos de nuevo están en el estado en que le fomentan su fuerza - hasta que ellos mismos, por decirlo así, a causa de su voluntad errónea le sueltan las cadenas. Pues esta voluntad errónea está de nuevo orientada hacia la materia, de modo que está doblegada a la voluntad de mi adversario, con lo que también vuelve a fomentar su posición de fuerza - lo que en cada período de Redención resulta tanto más evidente cuanto más cerca esté su final.

Por eso cada período de Redención empezará con armonía llena de Paz, con un verdadero paraíso en la Tierra, y terminará con actividad satánica hasta que a mi adversario esté sustraído el último rastro de lo sustancial... hasta que él mismo se haya quedado tan débil que solicita Fuerza de Mí... hasta que regrese a Mí, a su Casa Paternal, la que hace tiempos había abandonado voluntariamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Primer ser creado: .... Portador de luz .... Apostasía de Dios ....

B.D. 5612 from 28 de febrero 1953, taken from Book No. 62

Como seres humanos el intelecto de ustedes sólo puede captar la verdad más profunda hasta cierto punto, ya que las cosas espirituales puras sólo pueden ser explicadas espiritualmente, esta explicación es recibida por el espíritu en ustedes y ciertamente, a través del alma, también transmitida al intelecto, pero éste todavía está demasiado cargado terrenalmente y por lo tanto es incapaz de penetrar en el conocimiento espiritual tan profundamente como para que todo sea claro para él. Mi espíritu, sin embargo, se anuncia a través de la chispa espiritual que hay en ustedes, y quien tiene amor también capta el sentido de lo que le anuncio:

Mi voluntad de modelar creaciones era demasiado grande, Mi fuerza inagotable, y encontré Mi felicidad en la realización de Mis pensamientos y planes. Y esta dicha quería compartirse, Mi amor quería regalarse, quería que otro ser además de Mí disfrutara de lo que Me hacía indeciblemente feliz. Sentí que mi soledad era un defecto que podía remediar en cualquier momento en cuanto quisiera .... Y quise reencontrarme en un ser que debía estar lo más estrechamente unido a Mí, al que quise modelar como un espejo de Mí, como Mi imagen, para poder proporcionarle dichas ilimitadas y así también aumentar de nuevo Mi dicha. Quise crear un ser así y esta voluntad fue suficiente, pues Mi voluntad fue la Fuerza y siempre obró con amor y sabiduría.

El ser que surgió de Mí era, en efecto, Mi imagen, pero no podía verme porque, si hubiera podido verme, se habría acabado la beatitud, porque ningún ser podría soportar Mi visibilidad (\*), ya que todo ser, incluso la imagen más perfecta de Mí mismo, sólo es siempre un producto de Mi fuerza de amor, mientras que Yo mismo Soy la fuerza del amor y eclipso, sobreirradio todo con una fuerza incomparable, pero por eso, no era visible para el ser que surgió de Mí. Sin embargo, había creado un recipiente para Mí en este ser en el que podía fluir constantemente Mi fuerza de amor, un ser que, por lo tanto, también recibió Mi voluntad creativa, Mi fuerza, Mi sabiduría y Mi amor en abundancia de Mí a través de la constante afluencia de fuerza de Mí. Por lo tanto, ahora podía sentir la misma dicha, podía según su fuerza exteriorizar su voluntad, podía ser activo creativamente, para su felicidad, y así aumentar constantemente Mi dicha porque Mi fuerza permitía a este ser hacerlo, y Yo me complacía en su felicidad ....

Y ahora innumerables seres idénticos surgieron de ese ser .... Todos eran hijos de Mi amor, en luz radiante, en la más alta perfección, pues sólo lo más perfecto podía surgir de la imagen que creé de Mí mismo y de Mi amor infinito, porque ambas nuestras voluntades eran las mismas, ambos amores se reflejaban en los seres creados, porque nada era imperfecto mientras Mi voluntad y Mi amor obraran a través de ese primer ser creado. Era un luminoso mundo de espíritus, había un gran número de espíritus originalmente creados .... la fuerza de Mí fluía sin restricciones hacia el ser que había elegido para ser el portador de la luz y la fuerza ....

Y el mismo ser era dichoso .... Pero también quise aumentar esta dicha; quise que no estuviera atada a Mi voluntad, sino que fuera activa por su propia voluntad, que .... si el ser era y permanecía perfecto .... era mi voluntad. Porque el ser, al ser creado por Mí, era incapaz de cualquier otra voluntad. Pero quise que pudiera hacer lo que quisiera porque ésto era, de entrada, la característica de un ser divino, que el amor es tan poderoso en él que determina una voluntad igualmente dirigida hacia Mí. Este amor es lo que quise recibir de Mi primer ser creado, amor que al mismo tiempo también estaba destinado a llevar al ser a la más alta perfección, para que ya no funcionara como un ser creado según Mi voluntad, sino que, habiendo entrado en Mi voluntad por amor, estuviera destinado a disfrutar de una beatitud ilimitada .... Pero para someterlo a esta prueba de voluntad y amor tuvo que moverse en completa libertad de voluntad. No me ha visto, pero me ha reconocido, porque estaba en la luz .... Pero vió a los innumerables seres que su voluntad había hecho nacer y se sintió su productor, aunque sabía que había recibido la fuerza de Mí .... Y el ser me envidió la fuerza .... Siendo él mismo visible para los seres que creó, era sin embargo consciente de su origen en Mí, pero aún así reclamó para sí el derecho a gobernar a estos seres presentándose ante ellos como la fuente de la fuerza, como el único poder capaz de crear .... Al mismo tiempo me retiró el amor para poder gobernar .... Este proceso es incomprensible para ustedes, los humanos, que un ser con conciencia de sí mismo pueda extraviarse hacia un pensamiento completamente erróneo, sin embargo, el libre albedrío explica que, para poder funcionar como tal, también podía, pero no tenía, que elegir negativamente.

El portador de la luz y el poder vio por un lado la evidencia del poder dirigido a través de él, pero no vio la fuente de poder en sí. Así que se elevó a sí mismo a gobernante sobre sus espíritus creados y también trató ante ellos de presentarme a Mí mismo como inexistente. Trató de transferir su voluntad, ahora alejada de Mí, a aquellos .... Y ahora llegó el momento de la decisión, la prueba de su perfección, también para estos seres creados por el portador de luz utilizando Mi fuerza .... Mi fuerza estaba en todos estos seres, estaban llenos de luz y brillaban de amor por Mí, a quien no veían pero sin embargo reconocían. Pero también se volvieron hacia su creador con amor, porque la fuerza que los creó era el amor que había fluido a través del primer ser creado y le permitió a este crear. Este amor debía decidir ahora, y se dividió ....

Una impía confusión surgió entre los seres espirituales que se sintieron urgidos a tomar una decisión. Pero esto también era comprensible .... ya que Mi fuerza de amor funcionaba como luz .... que el impulso hacia la fuente original de fuerza era más fuerte en muchos seres, que el amor disminuía hacia el que se separaba de Mí y ahora empujaba hacia Mí con mayor fuerza .... Porque la luz que había en ellos era la constatación de que Yo era el Amor de la eternidad. Aunque todo ser tenía discernimiento, también tenía libre albedrío, que no estaba ligado al mismo, o no habría sido libre. Y el mundo espiritual se dividió .... El ser apartado de Mí tenía sus seguidores, al igual que Yo mismo, aunque no era visible. Pero la fuerza que proviene de Mí tuvo un efecto tan fuerte que muchos seres se apartaron del que quería oponerse a Mí .... Su voluntad permaneció correctamente dirigida, mientras que el portador de la luz y sus seguidores dirigieron su voluntad erróneamente, por lo que se separaron de Mí en términos de voluntad y esto significó su caída en el abismo ....

Así, el portador de la luz, el ser más lleno de luz que surgió de Mí, se convirtió en Mi adversario, mientras que lo surgido de él, que nuestras dos voluntades de amor creó, se volvió en parte hacia Mí y en parte hacia él, según el ardor de amor del que estaba lleno. Pues con el momento de la separación del portador de luz de Mí, surgió también en los seres un deseo indeterminado de un polo solidificado. El libre albedrío comenzó a desplegarse .... no fueron influenciados a la fuerza ni por Mí ni por mi adversario, sino sólo iluminados por la fuerza de nosotros que queríamos ganar cada uno a cada ser para sí mismo. Mi flujo de fuerza era sólo amor y tocó a los seres tan poderosamente que me reconocieron sin verme, pero también fueron capaces de reconocer el cambio de voluntad de mi primer Ser creado. Pero desde que pudieron ver a este ser muchos lo siguieron, es decir, se subordinaron a su voluntad y así se alejaron de Mí. Pero igualmente, seres creados originalmente se sintieron hijos Míos y permanecieron fieles a Mí por su propia voluntad, sólo que su número era mucho menor. Estos fueron los primeros seres creados que fueron traídos a la existencia por la más dichosa voluntad creativa de Mi portador de luz y la inconmensurable fuerza de amor que fluía hacia él. Y esta fuerza de amor era también inherente a estos seres y los impulsaba constantemente hacia Mí, ya que reconocían que la voluntad actual de su creador era errónea y, por lo tanto, se alejaban de él. Este reconocimiento también habría sido posible para los otros seres, pero ellos siguieron ciegamente al que podían ver, y su voluntad fue respetada y de ninguna manera influenciada por Mí, porque esta decisión de la voluntad tuvo que ser hecha para dar forma al ser creado en una perfección autónoma. El ser que Me abandonó arrastró consigo a un gran número de seguidores hacia el abismo, ya que apartarse de Mí significa dirigirse hacia el abismo, acercarse a un estado completamente opuesto, que por lo tanto significa oscuridad e impotencia, falta de conocimiento y fuerza. Mientras que Mis hijos permanecieron en la más radiante luz e inconmensurable fuerza, en la dicha.

Después de esta caída de Lucifer, el portador de la luz, su fuerza se rompió .... Ya no podía ocuparse creando y dando forma, aunque no le retiré la fuerza porque era Mi ser creado. Su poder y fuerza fueron sus seguidores sobre los que ahora gobernó como príncipe de las tinieblas. Pero ellos también son Mis productos de amor que no dejo para siempre a Mi adversario. Mientras estos seres sigan siendo portadores de su voluntad, le pertenecen; pero en cuanto Yo haya logrado volver su voluntad hacia Mí, los perdió, y así su poder disminuye en la misma medida en que Yo libero de su control al ser esclavizado a él, lo cual, sin embargo, requiere siempre el libre albedrío del ser. Y este es el propósito de Mi plan eterno de Salvación, que es apoyado con gran entusiasmo y amor por todos los habitantes del reino de la luz, por Mis ángeles y arcángeles, ya que todos ellos son Mis colaboradores que se esfuerzan por devolver a los hermanos caídos la dicha que una vez desecharon voluntariamente .... Y esta obra de liberación tendrá éxito, aunque requiera tiempos eternos hasta que el último una vez caído regrese a Mí, hasta que Mi primer ser, que surgió de Mi amor, también se acerque de nuevo a Mí en deseo de Mi amor .... hasta que también éste regrese arrepentido a la casa del Padre que una vez dejó voluntariamente ....

(\*) Nota del Traductor: ....soportar visibilidad (sin ser consumido por Su fuerza y abundancia de luz – BD 3398)

Amén

Traducido por J. Gründinger

La Casa paterna y la bienaventuranza - La Patria verdadera

B.D. 5617 from 9 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Vosotros entraréis en Mi Casa paterna, allí permaneceréis por una eternidad, allí donde una vez os puse para obrar en la mayor dicha. Pero entonces podréis mirar a vuestro Dios y Padre de la Eternidad en Jesucristo. Yo Mismo estaré entre vosotros y vuestra bienaventuranza será y permanecerá siendo sin límites, pues la Gloria en Mi Reino no tiene fin.

Lo que vosotros hombres podéis alcanzar en la tierra, es tan inconcebible y grandioso que no aspiraríais ninguna otra cosa más en la tierra, si esa Gloria os fuese imaginable.

Mas sin ese conocimiento tenéis por eso que aspirar a Mi Reino, en libre voluntad tenéis que regresar a vuestra Casa paterna, porque entonces es vuestro destino la gloria, la cual tiene como condición previa, que el ser haya llegado voluntariamente a la perfección.

Esa gloria os es una vez cierta, segura; sin embargo, está dejado a vuestro propio criterio, cuanto tiempo queréis demorar aún, vuestro regreso a Casa del Padre, vosotros mismos determináis el tiempo, y él puede haber transcurrido ya en la muerte de vuestro cuerpo y os haya aportado la perfección en esta tierra. Yo os espero a todos y para todos vosotros tengo Yo ya la morada dispuesta.

Sentiros afectados, vosotros, de estas Mis Palabras, sentiros seriamente animados a aspirar a ella, a venir a Mi en Mi Reino, imaginaros lo más maravilloso y no tendréis sin embargo, una imágen justa ni aproximada de aquello que Yo tengo preparado para los Míos, para los hombres que me aman a Mí con todo el corazón y toda el alma.

Y todo eso podéis alcanzar observando tan sólo Mis Preceptos, de amarme a Mí y amando al prójimo. Formaros así solamente, por medio de un amor desinteresado al prójimo, que os pueda acoger el Reino espiritual con su Luz, sin que perezcáis.

Entonces podéis instalaros en vuestra Casa paterna, entonces Yo Mismo salgo a vuestro encuentro, y os llevo al encuentro de todas las maravillas y en Mi Cercanía estáis atravesados con profusión de Mi Amor, seréis indescriptiblemente bienaventurados y seguiréis siéndolo por toda eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El don de amor de Dios .... Libre albedrío .... Misericordia ....

B.D. 5622 from 11 de marzo 1953, taken from Book No. 62

No quiero que avergoncéis y por eso sigo interponiéndome en vuestro camino con Mi amor y gracia .... Pero no prestáis atención a lo que os ofrezco y no sabéis lo que estáis perdiendo. Pero un día lo recordaréis y lamentaréis amargamente haber rechazado lo que pudo haberos hecho felices para siempre. Porque lo que ahora podéis recibir en exceso, lo que Mi amor quisiera daros desmedido, un día lo prescindiréis, y solo se os podrá dar de forma limitada si se os tramite a través de seres amorosos. Pero vosotros mismos no poseéis ninguna fuerza porque no habéis adquirido ninguna fuerza en la tierra. el arrepentimiento será doloroso cuando os dais cuenta de lo que habéis rechazado ....

Pero no puedo obligaros a aceptar Mi don de amor, solo puedo enviaros Mis mensajeros una y otra vez, para que os sacuden de vuestro sueño de muerte, que guarda vuestra alma, aunque aún viváis en la tierra. Pero pronto vuestra vida terrenal también llegará a su fin, y entonces cada uno recibirá la recompensa. Pero no quiero dejar nada sin probar, y donde Mi amor no puede hacer nada, tengo que usar medios que sean más efectivos .... una necesidad, que aún puede inducir a algunas personas a recordarme, a pedirme ayuda .... una necesidad que las personas no pueden evitar, que muestra claramente un poder superior y de la cual las personas están, por lo tanto, a merced de la misericordia y la desgracia.

Donde el rescate ya no parece posible, todavía quiero intervenir de manera salvadora, así que Me llaman para pedir ayuda, para que la gente aprenda en un Dios de amor y misericordia, para que de ahora en adelante Me recuerden y den testimonio de Mí y ganar gente para Mí de nuevo antes del final. Ofrezco todas las posibilidades de rescate para ayudar a algunas personas a la vida, pero pronto se acaba el tiempo, que os concedí a vosotros los humanos, y pronto también se acabará el tiempo de gracia, en el que os cortejo enamorado .... Entonces el amor pasa a un segundo plano y la justicia ocupa su lugar, luego tengo juzgar lo que no se dejó salvar .... porque entonces el tiempo se cumple ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La esencia de Dios se puede ver en Jesucristo ....

B.D. 5623 from 13 de marzo 1953, taken from Book No. 62

La inexplicable esencia de Dios seguirá siendo un problema para vosotros los humanos mientras viváis en la tierra, y tampoco podréis resolver completamente este problema en el reino espiritual, porque la esencia de Dios es insondable. Porque todo ser como ser individual es un concepto limitado, mientras que a Dios no se puede negar la esencia, porque Él abarca todo y también llena a cada ser, tanto en el estado de perfección como en el estado de insuficiencia, donde el ser, sin embargo, sigue existiendo, es decir, está vivificado por la fuerza de Dios, de lo contrario tendría que perecer.

Ser capaz de imaginarse uno el ser de Dios sería tan abrumador para el ser que ya no se atrevería a invocarlo y anhelar la unión con Dios. El ser no podría soportar la grandeza infinita de Su ser, no gozaría de su libertad porque tendría miedo de la infinitud de Su ser, que ahora se sentía demasiado débil para amarlo y por lo tanto perecería de asombro. Pero Dios quiere ser amado y por eso se esconde en toda Su plenitud .... Lo que emano de Él son chispas de Su fuego infinito de amor, y esas chispas son algo de la misma esencia que Él Mismo y, por tanto, también son capaces de amar. Y su amor desea a Dios, y por eso se les acerca como un ser igual en Jesucristo .... para ser amado por ellos con toda intimidad, que Él anhela ....

Jesús también era un hombre, un ser individual con toda independencia; Su alma también era una chispa de luz de Dios, que no quería alejarse del fuego eterno del amor y, sin embargo, asumió una misión en la tierra por amor .... En este hombre, Jesús, la chispa de amor se había encendido a un grado tan poco común en una persona en la tierra, y este grado de amor siempre se incrementó más y más, porque el deseo por el Amor Eterno era tan grande que no pudo resistir y se entregó a Él, que la fuerza del amor de Dios fluyo en el hombre Jesús, la llenó y, por lo tanto, Éste ahora estaba completamente irradiado .... La Deidad esencial, que llena todo el universo, pero solo como un arroyo de fuerza irradiado, encontró un recipiente, que Le devolvió al amor y, por lo tanto, podía recibir cada vez más fuerza de amor.

Y el hombre Jesús se volvió divino, porque absorbió a Dios en toda plenitud .... la Deidad esencial Misma se transformó en Jesús en un Dios visible, Ella se manifestó .... En Jesús se presentó a los humanos un Dios imaginable, a Quien deben y también pueden amar, si son dispuestos a amar. En Jesús, una Deidad esencial también se hizo por primera vez comprensible para ellos, que nunca jamás podrán imaginarse como una fuerza que lo llena todo.

Un ser creado por Él se convirtió en el portador de la Deidad eterna solo a través de que alimentó la chispa de amor en Sí Mismo, que se encendió en una llama brillante y se unió con el fuego del amor eterno. El fuego divino del amor llenó al hombre Jesús, pero no Lo consumió, porque Él Mismo se había convertido en amor y así también podía soportar la fuerza de amor de Dios en una medida inimaginable ....

(13.03.1953) el hombre como tal está atado a una forma .... todo, lo que es imaginable para él tiene una forma, por lo que la Deidad eterna también ha tomado una forma para los hombres para que pueda ser imaginable para ellos, aunque Dios llena todo el infinito, porque todo lo que existe es la irradiación de la fuerza de Dios. El hombre mismo también es en su sustancia original, fuerza de amor emanada de Dios, que Él formó de acuerdo con Su voluntad para crearse para Si Mismo una estación colectora, para la recepción para Su imparable fluyente de fuerza de amor. Pero la formación de tal receptáculo lo tiene que realizar el hombre mismo, con el fin de estar íntimamente conectado con Dios, aunque uno está fuera de Él.

El hombre Jesús lo hizo. Él mismo se ha hecho recipiente que ahora recibía ininterrumpidamente la fuerza divina del amor y, en consecuencia, también estaba completamente unido con Él, Que por lo tanto ahora estaba en su sustancia original en Él. El amor es Dios .... y que el amor puede ser algo esencial esto todavía no lo captáis, y tampoco lo comprenderéis por completo. Solo podéis aprender a comprender la esencia del amor y su fuerza a través de la auto-transformación al amor, y entonces el problema de la divinización del hombre Jesús será comprensible para vosotros.

Pero se requiere un grado extremadamente alto de madurez para poder comprender que Dios es fuerza y, sin embargo, obra como un ser y usa Su voluntad con sabiduría. Y nunca podrá penetrar en las profundidades más profundas de la divinidad y, sin embargo, en su insuficiencia siempre podrá dirigirse a Jesucristo, Quien ahora se ha convertido en su concepto de Dios y a Quien todos deben esforzarse para llegar a Dios ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un destino bendito y el trabajo en el reino espiritual ....

B.D. 5624 from 13 de marzo 1953, taken from Book No. 62

De Verdad un destino maravilloso os espera si entráis bendecidos con riquezas espirituales al reino del más allá. Podéis enfrentaros directamente con tareas que os hacen felices a vosotros, vais a sentir una fuerza exorbitante que queréis compartir, porque sabéis que existen seres que se encuentran sin fuerza ninguna a los que podéis ayudar. Y vuestra voluntad se va a dirigir a aquellos infelices y empezar con vuestra tarea auténtica, salvar a las almas infelices y atadas, en que pasáis vuestros bienes espirituales trabajando con estas riquezas, que habéis logrado en la tierra por una vida en caridad .... Teneis muchas fuerzas muy grandes .... y estáis mirando las torturas de almas débiles, porque tenéis los ojos abiertos para el destino de aquellos que se mueven en la oscuridad .... Podéis verlos en su estado infeliz, podéis acercaros a ellos sin ser reconocidos como un ser de otra espera .... Vuestra voluntad de ayuda será exorbitante dentro de vosotros, con aguante y amor intentáis animar a esos almas a activarse ellos mismos y recibir la fuerza para eso a través del amor .... Ya la voluntad de acompañar a esos almas sufrientes les aportará fuerza, y para animar esa voluntad será vuestro esfuerzo principal, porque no podéis ayudarles de otra manera, si se resiste su voluntad. Por vosotros obtendréis cada vez fuerza nueva y no os vais a cansar en vuestra tarea salvadora. Cada uno conoce almas cercanos a los que podéis socorrer, y eso os hace feliz, que podéis repartir y recibir por eso una y otra vez nuevas fuerzas, que haya cada vez más luz intensa en vuestro alrededor y que podéis repartir esa luz por donde os lleve vuestro amor con el requerimiento del amor. El trabajo original no se os puede explicar a los hombres, pero ningún alma, que están en la luz con su riqueza espiritual, está sin tarea. Juntarse con seres del mismo grado de luz aumenta su fuerza de ayuda, y juntos pueden seguir su trabajo de salvación para poder manejar igualmente salvaciones difíciles, para que el alma singular no tuviera suficiente fuerza. Lo que se ha ganado en la tierra de bienes espirituales, aumentará en el reino espiritual constantemente, porque lo reparten y reciben más, cuanto más dan. Una sabiduría enorme les llena, y la sabiduría es luz .... Por eso no teme la oscuridad, porque siempre puede iluminar en cuanto quiera .... A los almas de la oscuridad se esconde el velo luminoso hasta que pidan ellos mismos por la luz. Pero el alma luminoso ve todo, la oscuridad no es ningún peligro ni un susto para ello, solamente un amor misericordioso les llena si ve a aquellas almas débiles y que no se pueden liberar ellos mismos de su situación. Y donde haya amor, habrá salvación .... Y por eso sin cesar se trae la luz a la oscuridad y se trabaja en las almas con amor y paciencia hasta que intenten cambiar, hasta que ellos quieran recibir luz .... entonces ha salido bien el trabajo de salvación, entonces se les puede traer al alma lo que le falte, el alma cariñoso se puede regalar, y será aún más feliz cuanto más abierto se recibirá su ayuda. Porque trae las almas a Dios y que se pierdan mientras sufren en la oscuridad ....

Traducido por Bea Gato

La carga del pecado ..... Jesucristo Salvador ....

B.D. 5625 from 14 de marzo 1953, taken from Book No. 62

La carga del pecado tira la gente hacia abajo, por eso se esfuerzan más hacia las profundidades que hacia las alturas, porque la razón es el pecado de la apostasía anterior de Mí, que también fue la causa de la encarnación de la Deidad en el hombre Jesús. Este pecado fue el alejamiento consciente de Mí, hacia el polo opuesto, quien, por tanto, domina las tinieblas, así como Yo estoy entronizado en el reino de la luz de eternidad en eternidad. Mientras este pecado aún no haya sido quitado, tirará hacia abajo, lo que es equivalente que sin hacer uso de Jesucristo, sin reconocimiento de Su Obra de redención, el hombre permanece afligido por este pecado y nunca podrá ascender.

Cuando se habla de la humanidad pecaminosa, esto no siempre la forma de vida pecaminosa en la tierra, sino que es ese gran pecado del que están cargados los hombres, y esta es también la causa de la distancia que los hombres tienen de Dios, de la incredulidad y del desamor porque ese pecado consiste en estas apariencias. Y por eso es comprensible que el gran pecado con sus características se haga cada vez más evidente, cuanto más mengua la fe en Jesucristo y Su Obra de redención, cuanto menos se reconoce a Jesucristo como Hijo de Dios y Redentor del mundo.

Probablemente también sea el culpable de que las personas carezcan del conocimiento de la verdad pura, de que estuvieran mal instruidos y de que, por lo tanto, se les hiciera más difícil de creer. Pero la persona dispuesta, que sólo tiene el más mínimo deseo por la verdad y lo divino, también siempre experimentará de Mí una guía tan amable que llegará al reconocimiento. Pero la humanidad no está dispuesta, usa mal su libre albedrío, que debe elegir entro dos señores, pero no adquiere primero el conocimiento del Señor, que será su meta.

El pecado mantiene cautiva a la humanidad, el pecado la arrastra. Y la humanidad no se defiende aunque podría defenderse. Porque ella no vive en el amor por el cual pueda recibir fuerza .... Y sin Jesucristo no hay salvación para las personas .... Por eso Jesucristo y Su Obra de redención deben ser proclamados a todas las personas, deben ser señalados una y otra vez a su condición y a la ayuda del divino Redentor ....

Tan pronto como Mis siervos en la tierra logran encontrar fe en ellos, se salvan, porque incluso si la condición al morir sigue siendo tan deficiente, aún pueden ascender en el reino espiritual si solo lo han encontrado a Él .... Jesucristo, el divino Redentor, Que expió sus pecados con la muerte en la cruz, Que ha expiado la gran culpa del pecado para toda la humanidad por Su gran amor a los hombres y que, por tanto, también debe ser reconocido como Hijo de Dios y Redentor del mundo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Administración del oficio que Dios ha dado ....

B.D. 5626 from 14 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Se os ha dado un oficio y para poder administrar este oficio también os doy la fuerza. Así que solo tenéis que darme vuestra voluntad, y entonces todo encajará de tal manera que cumpláis vuestra tarea. Mis caminos son a menudo maravillosos, y lo que os parece increíble es posible para Mí, lo que para vosotros es incomprensible de repente puede volverse comprensible para vosotros, si solo seguéis Mi guía para vosotros y os entregáis a esta guía completamente sin resistencia. Todo lo que os pido solo es actividad diligente, que cedáis en vuestro afán, que no os volváis tibios e indiferentes, porque se trata de algo muy grande que se puede lograr a través de vuestra voluntad.

Muchas veces os meteréis en dudas, no podréis comprender algunas cosas, lo que os pido, y lo que no os parece posible; y de repente todo encajará de tal manera que lo que os pido sea posible para vosotros. Porque nada es imposible para Mí, porque Me preocupo por todas las almas que están en peligro de perderse por un tiempo infinito. Que os preparo para ser fuertes ayudantes, que os instruyo Yo Mismo, y así os doy lo que necesitáis para el trabajo que debéis hacer por Mí, debería ser prueba suficiente, que os encargo con una misión que considero importante .... Y comprensiblemente elijo a Mis ayudantes dependiendo de su capacidad ....

Solo necesito vuestra voluntad, todo lo demás lo dirijo con sabia previsión de un posible éxito .... Además, ninguno de Mis siervos anda solo .... él está acompañado de innumerables seres de luz que lo apoyan; los guías espirituales lo cuidan, y por lo tanto está bajo su cuidado, lo que dice tanto que toda preocupación es innecesario, ya que estos seres se hacen cargo de las preocupaciones y allanan vuestros caminos en Mi nombre. Y estos también os transmitirán constantemente fuerza cuando os debilitéis, porque saben de vuestra misión y se alegran de cada persona en la tierra que se une a su obra de redención y que ahora pueden obrar juntos.

Quien reciba un oficio de Mí, también podrá administrarlo .... Así que no os preocupéis por el progreso espiritual de vuestro trabajo, no os preocupáis por falta de fuerzas, sino que dejad que el amo de casa se preocupe, y como buenos siervos haced, lo que os manda hacer .... Echad todas las preocupaciones sobre Mí, y alzad vuestros ojos hacia Mí, de Quien siempre os llega la ayuda ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El combate con la espada de la boca - La Verdad

B.D. 5627 from 15 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Haced el combate contra todo lo que esté dirigido contra vosotros, cambatid con la espada de la boca, porque es un santo combate, vosotros sois combatientes para Mí y Mi Reino. Y lo que espiritualmente se oponga a vosotros, cuando Me defendáis a Mí y a Mi Palabra ante el mundo, está en contra de Mí dirigido.

Mi puro Evangelio ha de ser anunciado a los hombres, por eso envié Yo a Mis discípulos en el mundo, para que eseñaran a todos los pueblos. Sólo por medio del puro Evangelio, sólo por medio de la Verdad pudieron adquirir el Reino de Dios, porque la Verdad Me anuncia a Mí e indica el camino hacia Mí.

Así que sea desfigurada la Verdad, es también el camino hacia Mí escabroso, Yo Mismo no puedo ser bien reconocido, y la meta de los hombres se vuelve confusa y por lo tanto ya no es más aspirada. Si ahora a los hombres se les vuelve a indicar el camino a la vida eterna, tiene la Verdad primeramente que ser iniciadora, Yo Mismo tengo que poder ser reconocido clara y nítidamente, entonces los hombres ansiarán de nuevo la verdadera meta, pueden alcanzarme, llegar a ser bienaventurados y vivir eternamente.

Yo Mismo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Vosotros pues, que Yo Me he escogido y formado como Mis discípulos del último tiempo, vosotros conocéis la Verdad, de Mí Mismo la habéis llegado a saber, y sabéis también cual es el peligro del error y del engaño y en qué necesidad espiritual se encuentran los hombres que no son instruídos en la Verdad. Por lo cual es un fuerte enemigo de Mí y de vosotros el error y el engaño, de vosotros que estáis en la Verdad. Y contra ese enemigo tenéis que entrar. Esta es la misión que cada vez de nuevo os doy, que combatáis por Mí y Mi Doctrina. Debéis combatir con la espada de vuestra boca. Encontraréis por cierto a muchos enemigos, que convencidos pugnarán por su errónea enseñanza, pero vosotros podéis oponer la Verdad a sus doctrinas heréticas, y vosotros podréis derrotarlos a cualquier hora, como no sean adictos declarados del príncipe de la mentira y de la tiniebla, de tal modo, que no quieren en absoluto la Luz y la Verdad, que no luchan por lo que les es bien conocido, sino para sí mismos y su poder.

Vuestra espada será bien afilada, pues podéis refutar todo lo falso, las palabras serán puestas en vuestra boca, Mi Espíritu os dirigirá, Yo Mismo ostoy a vuestro lado como Capitán, y la Verdad triunfará también, puede costar muchas víctimas por parte del enemigo, que prefiere perecer a desistir de su error, para no perder su poder.

Para estos no es importante estar en la Verdad, sino que tratan más bien de oscurecer la Verdad como representantes de Mi adversario que se lo ha presentado.

Y por eso serán las víctimas del combate, pero que será combatido al final del tiempo, pues el príncipe de la mentira Me declarará todavía a Mí la lucha, tratará de destronarme con la mentira y la calumnia, y entonces tenéis que hacerle frente. Yo quiero hablar a aquellos a través de vosotros, a aquellos que domina Mi adversario, y quiero todavía emseñarles también el camino que lleva a la meta, a la vida eterna, en el cual sólo se puede andar sobre él por medio de la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Mente mundial .... Conocimiento espiritual .... Corazón ....

B.D. 5628 from 16 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Lo que contribuye a la clarificación de vuestro conocimiento, eso se os debe dar, porque vosotros mismos tenéis que estar en la verdad si queréis difundirla. Pero es un área extensa que tenéis que dominar, porque os harán muchas preguntas a las que tendréis que ser capaces de responder, para que también despertéis la fe en vuestros semejantes que estáis enseñando en Mi nombre. Y vuestra misión demostrará que siempre sois capaces de brindar información, porque Mi Espíritu os dará lo que necesitáis ahora mismo y no tendréis que preocuparos de lo que estáis hablando, se os pondrá en la boca.

Pero no solo deben ser palabras de acuerdo con la letra que proclamáis, sino Palabras que contienen vida espiritual; vosotros mismos tendréis que ser penetrados por la verdad de las palabras, por su significado espiritual, entonces también podéis transmitirlas con vida. Vuestra mente debe estar activa al mismo tiempo que vuestro corazón, y también podréis convencer a personas con un pensamiento intelectual altamente desarrollado. La sabiduría del mundo se ha separado de la sabiduría de Dios .... solo porque la mente se ha separado del corazón ....

Es una solución simple, porque la gente ya no Me reconoce, por qué precisamente la gente que quiere ser sabia no puede tener fe en Mí .... porque la mente ya no deja hablar al corazón y Yo solo puedo ser captado a través del corazón. En primer lugar, se debe surgir a las personas que sin amor, sin sentir el corazón, no es posible un reconocimiento superior, entonces cada uno que es verdaderamente sabio puede probarse a sí mismo .... Debe tratar de cultivar el amor primero y luego deja si su mente tiene algo que decir .... y éste entonces juzgará de manera diferente que antes.

Él se adaptará positivamente a Mí y separará la experiencia espiritual de la experiencia espiritual .... Pero vosotros, que queréis difundir Mi Palabra, la pura verdad, debéis tratar de aclarar esto con la fuerza persuasiva a los semejantes y por lo tanto, haber penetrado uno mismo en la verdad, por lo que Mi primera preocupación consiste en transmitiros un conocimiento completo que os permita dar una respuesta a cada preguntador. Probablemente también podréis ser llamados sabios, pero no es la sabiduría del mundo que poseéis, que tampoco sea suficiente para reconocerme o sondearme .... y es un conocimiento que vosotros también solo podéis obtener a través de una actividad amorosa celosa.

Vosotros también tuvisteis que dejar hablar el corazón primero para recibir el conocimiento de Mí. Y el conocimiento debe haber cobrado vida en vosotros mismos antes de que tengáis la intención de difundirlo a vuestros semejantes. Y es por eso que Mi forma de enseñar es diferente a los de los maestros mundanos .... Porque doy con el conocimiento a la vez la capacidad del reconocimiento .... porque solo doy el conocimiento a aquel que vive en el amor y porque a éste se puede enseñar a través del corazón, a través de Mi Espíritu, que ilumina brillantemente el pensamiento y ordena todos los pensamientos... Porque el amor es luz, y solo el amor puede dar al hombre la capacidad del reconocimiento correcto. Lo que el entendimiento intenta sin amor no tendrá éxito o será erróneo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Retirarse al silencio .... Tiempo de necesidad ....

B.D. 5629 from 18 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Pasad a menudo en pensamientos espirituales, retiraos al silencia, mantened un dialogo con vuestro Padre desde la eternidad, y así establecéis la conexión con el mundo espiritual para que sus radiaciones puedan tocaros, para que tengáis el corazón abierto .... que en vosotros no haya una resistencia contra el arroyo de gracia de arriba. La fuerza del amor de Dios no puede tener efecto en vosotros mientras os encerréis, así que vuestra voluntad debe estar lista para recibir la fuerza de Dios.

Esto de abrirse-uno-mismo tenéis que practicar conscientemente, y con alegría notaréis un fortalecimiento espiritual, ya no tenéis la sensación de estar solo, entonces establecéis una conexión con el mundo espiritual, que os da cierta seguridad frente al mundo terrenal. No dejéis que os domine, sino que poned siempre el mundo espiritual en primer lugar .... es decir, dejad que Dios siempre esté presente para vosotros a través del deseo consciente a Él .... Sólo así podréis madurar en vuestra alma, porque entonces hacéis todo conscientemente, buscáis en todo vivir según la voluntad divina .... todos habéis dirigido vuestros sentidos espiritualmente ....

En el tiempo venidero necesitaréis mucho esta actitud, porque el mundo os presionará mucho, y necesitaréis mucha fuerza y solo podréis recibirla a través de la conexión viva con Dios, con el mundo que os apoyo en esforzarse hacia arriba. Y se volverá cada vez más difícil para vosotros al dirigir vuestros sentidos solo espiritualmente .... por lo tanto, practicadlo antes, no viváis ningún día puramente mundano, retiraos una y otra vez en el silencio, aprovechad cada oportunidad para enviar vuestros pensamientos hacia arriba, y ya que sea que solo dejéis que surja solo una breve llamado de vuestro corazón hacia arriba .... se escuchará y los seres de luz no os dejarán solos, si les pedís su apoyo ....

Luchad por aseguraros la presencia de Dios .... permaneced en el amor .... y confiad en Él que Él enderezará lo que está torcido, que Él cura a los que están enfermos, y creed que Él es más fuerte que todo lo que temáis, lo que os amenaza .... Confiad en Él y entregaos a Él .... Y ciertamente Él no os abandonará .... Comenzad y terminad cada día con Él, y será vuestro acompañante constante, Él os sacará de todos los problemas ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambio espiritual - Transformación de esta Tierra

B.D. 5630 from 19 de marzo 1953, taken from Book No. 62

No debéis haceros ilusiones, esperando que esta Tierra pudiera inclinarse hacia lo bueno, es decir, que la condición espiritual de los hombres vaya a mejorar y que se pudiera volver a reconocer en la Tierra el principio de una vida de fe y en amor.

Esta Tierra ya no experimentará una transformación espiritual de los hombres, no obstante, el cambio espiritual de ella está muy cercano.

De modo que esta Tierra se volverá otra porque se transformará totalmente y la humanidad que viva en la nueva Tierra tendrá un nivel espiritual muy elevado.

Pero el que cree y espera que los hombres de esta Tierra aún cambiarán y que empezará un nuevo Tiempo en ella, ¡se equivoca profundamente! .... Es evidente que desconoce por completo el plan de Salvación de Dios que con la transformación de la antigua Tierra aún persigue otras metas y no solamente una humanidad espiritualmente madurada .... Porque también hay que fomentar lo espiritual que todavía está preso en la materia, en una forma, con lo que debe iniciarse un nuevo período de desarrollo y Redención - un período que ante todo requiere una transformación de la estructura exterior de la Tierra.

Bien es cierto que una espiritualización de los seres humanos todavía en la Tierra también correspondería a este plan de Salvación divino y también sería beneficioso para lo espiritual todavía preso en las obras de la Creación. Sin embargo, con el nivel espiritual tan bajo de la humanidad actual ya no se puede contar con un cambio porque el materialismo la domina completamente.

Los hombres se han olvidado de su desarrollo espiritual, con lo que caen cada vez más abajo, y así ellos mismos provocan el final: una disolución de todo lo creado en la Tierra, una liberación de todo lo preso que contiene su materia, y el cautiverio de ellos mismos en la materia compacta en las nuevas creaciones de la Tierra.

De modo que una enseñanza que prevé un cambio espiritual todavía en esta Tierra es errónea, a pesar de que este cambio sea venidero.

Sólo que los hombres no quieren creer en una transformación o en un final de esta Tierra. Tan sólo esta idea les resulta inconcebible, por lo que siguen esperando que el cambio hacia lo bueno aún se produzca, dado que están convencidos de que efectivamente va a haber uno.

No obstante, el hecho de que a los hombres les falte la fe en un final de la Tierra muy próximo tiene un efecto negativo, porque si lo creyeran aprovecharían mejor el tiempo y vivirían más conscientemente, es decir, procurarían más seriamente cumplir con la Voluntad divina, reconociendo que únicamente un cambio de su propia personalidad los protegerá del destino de volver a ser cautivados en la materia de la nueva Creación.

A los hombres les falta el saber y la fe .... sólo en pocos casos -y eso difícilmente- se les puede proporcionar de forma convincente. De todos modos recibirán indicaciones más que suficientes, y dependerá únicamente de su libre albedrío si quieren hacer caso o no.

Cierto es que saben por intuición que se encuentran ante grandes acontecimientos venideros, pero no quieren creer que los mismos puedan ser tan drásticos .... que está a punto de terminar un período terrestre y a empezar otro nuevo ....

Todo esto lo comprenderían si se prestaran al amor - si llenos de amor se dedicasen al prójimo que sufre .... Pues esto, también a ellos mismos, los llenaría de Luz ....

Entonces se darían cuenta de la hora en que viven y ya no tendrían dudas de las noticias que les llegan sobre el final de la Tierra tan cercano.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Cread y obrad por la eternidad ....

B.D. 5631 from 20 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Debéis crear y obrar por la eternidad, no por la corta vida terrenal que vosotros mismos no podéis prolongar por un día y que solo os fue entregado para obrar por la eternidad. El hombre sin ningún conocimiento de su propósito de la vida terrenal y su destino solo ve la vida terrenal, su bienestar físico y su posición terrenal como lo más importante, y para esto vive y se esfuerza, y solo crea para la muerte, porque no puede detener la muerte corporal y tampoco la muerte de su alma, porque no ha despertado el alma a la vida eterna.

Por otro lado, la suerte del alma de una persona es diferente, que ha aprovechado la vida terrenal de acuerdo con su tarea terrenal y su destino .... Él nunca morirá, y su vida será una vida en la bienaventuranza. Y sin embargo, ambos eran dos personas en esta tierra que debían y también podían lograr el mismo objetivo, porque Dios se acercó a ellas, porque no descuida a ninguna de Sus criaturas, porque se preocupa por todas para que puedan lograr el mismo objetivo, si solamente están dispuestos. Pero Dios no fuerza la voluntad ....

Cread y obrad por la eternidad. Toda persona puede hacer esto, incluso si el mundo terrenal se le acerca y le exige su tributo .... Toda persona puede dirigir sus pensamientos hacia el futuro, cada persona puede y se tratará en ocasiones con su muerte, y entonces también surgirán preguntas, que él mismo no es capaz de responder. Cada persona debe hacerse estas preguntas y le llegará una aclaración. Porque Dios quiere que el hombre sepa lo que es correcto, que reconozca la verdad, y nunca se lo negará a una persona que lo desee.

Pero si una persona afirma haber permanecido sin ninguna referencia a su vida posterior, entonces eso es una falsedad, o solo prueba que la persona ha rechazado cada pensamiento sobre la muerte que surgió en ella, es decir, que ella misma se cerró a cada aclaración acerca de esto. El mundo terrenal y sus éxitos llenan sus pensamientos, y ha suprimido todo pensamiento espiritual y, por lo tanto, ella misma se ha vuelto completamente incapaz de ser instruida espiritualmente. Así que solo crea para esta vida y, sin embargo, sabe que lo entrega todo en el momento de la muerte física .... y a pesar de todo, la lucha por los bienes terrenales llena todo su pensamiento.

Sin embargo, muy pocas personas se sienten atraídas por los bienes espirituales, porque son algo irreal para ellas en el tiempo terrenal y, por lo tanto, poco deseables. Pero quien se ocupa de su muerte y de la continuidad de la vida del alma, reconoce la fugacidad de los bienes terrenales y, por tanto, busca adueñarse de los bienes espirituales. Aprovecha el tiempo terrenal de tal manera que le otorga la vida eterna, crea y obra para la vida del alma, que no puede perecer eternamente y, sin embargo, tiene que vivir para ser feliz.

Solo una vida del alma es dicha, pero la muerte del alma es algo tan agonizante, porque el alma no pierde la conciencia de su existencia y por lo tanto también siente su estado oscuro e impotente como el mayor tormento. Y, sin embargo, no se puede obligar a los seres humanos a mejorar su estado mental .... Debe dejarse a ellos de cómo quieren aprovechar su vida terrenal, deben poder decidir por sí mismos si quieren vivir o si quieren preparar la muerte de su alma. Pero mientras permanezcan en la tierra, se les informa de su muerte corporal, que puede traer a su alma la vida eterna, pero también la muerte según su voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Entrega de la voluntad a Dios

B.D. 5632 from 21 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Entregaros vosotros mismos en sacrificio al Señor, daros a Él sin voluntad en Sus Manos, quered que Su Voluntad sea también la vuestra, que no sintáis ninguna clase de oposición más en vosotros, que os encomendéis a Él por completo. Esta plena entrega de la voluntad en la Voluntad de Dios os garantiza el buen pensar, querer y hacer. Pero la resistencia más insignificante en vosotros, os desvía también, si bien imperceptiblemente, de aquello que es la Voluntad de Dios, porque esta resistencia crea precisamente la base, donde puede obrar el adversario de Dios.

Es pues un acto del mayor vencimiento si el hombre renuncia a su propia voluntad y se subordina del todo a la Voluntad divina, pero dicho acto es siempre más fácil realizable, cuanto más activo es el amor en el hombre, pues el ser activo en el amor es ya un estrecharse contra el Amor eterno, un unirse a Él y por eso una renuncia de la propia voluntad al mismo tiempo. Por eso un hombre que vive en el amor, ya no es más insubordinado a Dios, Dios lo atrae, pues él no conoce ningún rechazo, ninguna desobediencia hacia Dios, siempre está sólo esforzado en estar dispuesto a Dios. Él ya no tiene más ninguna voluntad propia, porque está penetrado por el Amor de Dios, cuya Voluntad obra ahora en él, porque ha tenido lugar la unión espiritual por medio del amor.

Así que el amor es el sentimiento más seguro de que el hombre vive en la Voluntad de Dios, y por eso tenéis que cuidar siempre de practicar sólo el amor; igual lo que hagáis, siempre que os determine a ello el amor; que vuestro corazón sea suave, dulce y dispuestos a ayudar a todo hombre con corazón humilde. Ved en cada hombre a vuestro prójimo, a vuestro hermano, porque todos vosotros sois hijos de un Padre; no dejéis que ninguna clase de cólera suba en vosotros, ninguna amargura, sino sabed que todo os llega a vosotros como es provechoso a la transformación de vuestra perfección.

Lo que en vuestro derredor es malo, debe convertirse en bueno a través de vosotros, vuestro amor que sea el arma que empleéis contra vuestros enemigos, nunca paguéis lo malo con lo malo, sino haced el bien a aquellos que no os tiene simpatía. Entonces vuestra unión con el Amor eterno será más fuerte cada vez, entonces vivís en la Voluntad de Dios, entonces Su Voluntad es también la vuestra, entonces vosotros mismos os habéis entregado como víctima a Dios renunciando voluntariamente en vuestra oposición y reconocéis a Él como a vuestro Señor, como a vuestro Dios y Padre eterno, a quien os dáis ahora por completo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El amor reconoce a Jesucristo .... El desamor Lo rechaza ....

B.D. 5633 from 23 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Como salvador de la humanidad, soy fácilmente reconocible para aquellos que llevan una vida amorosa, mientras que las personas sin amor siempre Me rechazan y lucharán porque no entienden de qué se trata la Obra de redención, porque tampoco entienden el desarrollo del hombre, el desarrollo ascendente desde un nivel de imperfección a la perfección. Debido a que Mi muerte en la cruz está estrechamente relacionada con ella, no fue solo un acto de aberración humana de quienes Me clavaron en la cruz, sino que fue un acto de liberación de significado inconcebible, que solo puede ser comprendido por personas en quienes Mi Espíritu puede expresarse.

La vida amorosa de una persona le da al espíritu en sí mismo primero la posibilidad de expresarse, es decir, orientar el pensamiento correctamente, de modo que ahora se le revela lucido y claramente un problema que la persona nunca podrá resolver sin amor. Por eso el rechazo de Jesucristo, la incredulidad y la última lucha contra los creyentes es comprensible porque el amor ya no está entre las personas y por eso Yo Mismo ya no soy reconocido en Jesucristo y la Obra redentora de Jesucristo se ha vuelto completamente insignificante para la gente. Solo el amor puede y Me reconocerá.

Y, sin embargo, las persona sin amor también tienen que ser conscientes de Jesucristo .... Su enseñanza del amor debe ser proclamada a ellas, aún no deben ser abandonadas por completo, porque sus corazones también son capaces de amar, y es precisamente esta voluntad de amar lo debe estimularse en ellas. Y también el enfoque intelectual del problema de la encarnación de Dios en Jesucristo y Su muerte en la cruz puede traer éxito y, por lo tanto, no debe ser ignorado, para que el hombre no pueda decir de haber quedado completamente sin instrucciones al respecto, porque todo hombre puede meterse en la situación donde habrá un fuerte golpe en la puerta de su corazón, donde Yo Mismo Me anuncio y deseo entrar ....

Y sin embargo, uno u otro pueden abrir la puerta en memoria de las enseñanzas que le fueron impartidos. Pero no se puede esperar una comprensión total de las personas sin amor, pero cada persona deja una vez irradiar luz en el entorno y puede hacer concesiones en esos momentos de latidos de corazón suaves, que pueden llevarlo a un pequeño paso hacia delante, razón por la cual ninguna persona debería ser abandonado, mientras viva en esta tierra ....

Pero tampoco debéis tirar las perlas delante de los cerdos .... No debéis ofrecer Mi Palabra, que testifica al Redentor Jesucristo, a aquellos que obviamente son siervos de Satanás .... Entonces retiraos, porque el desamor abierto impide cualquier entendimiento, porque también la voluntad se dirige abiertamente contra Mí. Deberías darles la espalda, porque cada palabra más sería inútil y solo les daría la oportunidad de atacarnos a Mí y a vosotros. Pero debéis enseñar a los que son den voluntad débil, y si les predicáis el Evangelio con amor, también puede encender el amor en ellos y pueden sentirse hablados y escuchar vuestras palabras.

Por eso no será difícil para mis oponentes también en los últimos tiempos, en el tiempo de la última lucha por la fe, erradicar la fe en Jesucristo, porque donde falta el amor, tampoco hay fe en Él, pero esto solo acelera el fin, el día en que tiene lugar la separación de los espíritus .... Y entonces el divino Redentor Jesucristo vencerá sobre aquel que está en contra de Él .... Entonces ganará la verdad, la luz sobre las tinieblas .... el amor sobre el odio .... Y serán bienaventurados los que Me reconocieron a través del amor, quienes permanecieron en la fe por Jesucristo y llegaron a la vida eterna a través de Él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor paternal de Dios siempre distribuye ....

B.D. 5634 from 24 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Me entrego a todos los niños que Me añoran, porque en Mi amor no puedo de otra manera que distribuir el amor donde encuentro corazones abiertos por el deseo. Entonces ningún hombre necesita creer que le abandono, que Me niego a él, porque veo el anhelo del corazón y lo calmo. Y el alma humana se abastece en abundancia, porque Mi amor significa fortalecimiento y santificación. Así que ninguna alma está condenada a estar en la miseria y no tener para vivir, que Me desea a Mí y Mi amor.

Pero Mis dones espirituales solo los puede sentir el alma que madura en sí misma como un fruto que es tocado por el rayo del sol y puede florecer aún más espléndidamente. Pero el sol de Mi amor aún tiene una fuerza mucho mayor, bajo sus rayos todas las envolturas se derriten y el alma despierta a una nueva vida .... Y así cada persona puede sacar el mayor beneficio para su alma, si tan solo Me desea profundamente, si se ajusta mentalmente a Mí de tal manera que tengo que enviarle Mi rayo de amor. Su alma madurará y pronto también podrá influir en toda la persona, en su pensamiento intelectual y en su voluntad, para que se produzca el cambio de esencia del ser humano, que es su tarea real en la vida terrenal.

Pero mientras vive en la tierra, el hombre también está expuesto a las fuerzas opuestas, es decir, estas también buscan ejercer su influencia, y donde ven poco éxito, y también donde conocen una conexión obvia Conmigo, no dejan de influir en el hombre de tal manera para que éste se pierda .... Una y otra vez le ponen trampas en las que debe enredarse, y también a veces tienen éxito, es decir, cuando las gracias recibidas de Mí vuelven arrogante a una persona. Luego tratan de avivar esta arrogancia en todos los sentidos para que el pensamiento del hombre se dirija entonces hacia cosas o favores que Mi oponente le hace creer, que ahora cree que puede lograr.

Tan pronto como una persona se vuelve de espíritu arrogante, existe un gran peligro, porque la arrogancia es siempre un punto de ataque de Mi oponente, quien solo trata de llevar a los que se esfuerzan espiritualmente, a quienes cree perder, aparentemente llevarlos hacia Mí, pero al mismo tiempo quiere aumentar la necesidad de reconocimiento en ellos, que se supone que los derriba. A veces también logra hacer esto y luego se siente muy feliz. Es por eso que la profunda humildad y el amor silencioso por Mí es la protección más segura de él, entonces no encontrará un punto de ataque, y entonces esta alma se perderá irremediablemente para él, y Yo la he ganado para la eternidad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Toda voluntad de ayudar encuentra la bendición de Dios ....

B.D. 5635 from 25 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Creed Mis Palabras, que bendigo todo lo que se hace con la intención de ayudar. La voluntad de ayudar es un amor desinteresado al prójimo que nunca puede despertar Mi disgusto. Y a menudo os doy a vosotros los humanos la oportunidad de dejar que vuestra voluntad se active, estimulo vuestros pensamientos y también os doy la fuerza para llevar a cabo lo que os insta a hacer. Pero no se debe esforzar por lograr ninguna ventaja terrenal porque solo el altruismo caracteriza el amor verdadero; siempre debéis querer dar, nunca lograr algo por vosotros mismos a través de lo que hacéis.

Dondequiera ahora creáis poder brindar ayuda, allí nunca os dejéis reprimir, porque vuestra obra de amor no solo ayuda a aliviar la necesidad, sino que también despierta el amor reciproco, y así se logra el propósito más noble .... encender el amor en el corazón de aquel a quien la obra de amor está dedicada y, por tanto, dar vida, porque el amor sólo despierta a la vida y, por tanto, también puede ablandar un corazón obstinado y provocar un cambio, que significa la redención de lo que está atado.

No os dejéis reprimir de obrar en el amor desinteresado al prójimo, y enviad buenos pensamientos a vuestros semejantes, pensad en las almas que están en las tinieblas del espíritu, tanto en la tierra como en el más allá, y buscad de traerles la luz, a través de obras de amor para también encender el amor ellas .... podéis tener un efecto benéfico indescriptible en todos los que caminan en la oscuridad, si solo dais amor, si los incluís en vuestros corazones de amor y distribuís mucho amor, por el que se sienten agradecidos y lo recompensar con amor a cambio .... Nunca temáis cometer injusticia si queréis traer ayuda .... Porque Yo veo vuestra voluntad, y solo esta valoro ....

La necesidad es enorme y cada intento de reducir esta es un acto de misericordia, una obra de amor que no sois capaces de reconocer en su efecto .... Pero dónde el amor está activo, siempre se podrá anotar un éxito, y esto nuevamente consiste en una obra de amor, y esto debe motivaros a una obra incansable de amor, que en la tierra como en el más allá cada rayo de amor se sienta benéficamente y se reavive .... que cada pequeña llama se difunda e irradie luz para que donde haya también haya bienaventuranza .... que, por tanto, ayudáis a la felicidad a aquellos a quienes cerráis con amor en vuestro corazón, a quienes dais amor .... ya sea en la tierra o también en el reino del más allá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propagar el Evangelio ....

B.D. 5636 from 26 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Llevad el Evangelio al mundo .... Mi Palabra debe llevarse a la gente, Mi enseñanza de amor, que he predicado en la tierra y que es la única guía para vuestro estilo de la vida. La gente debe saber de Mi voluntad, para que sean felices a través del cumplimiento de Mí voluntad. Y Mi voluntad se expresa en Mi mandamiento de amor: Ama a Dios sobre todo y a tu prójimo como a ti mismo .... Estos dos mandamientos también incluyen los diez mandamientos de Moisés, que igualmente tienen solo el amor por Mí y por el prójimo como contenido.

Les enseñé a Mis discípulos en la tierra, quienes ahora al cumplir Mi enseñanza, fueron instruidos a través del espíritu en sí mismos cuando Yo ya no caminaba sobre la tierra. entonces Mi enseñanza solo tiene por objeto, que el hombre al cumplir el mandamiento se forma de tal manera que Mi Espíritu pueda obrar en él. Porque entonces la persona alcanza un nivel de cognición que nunca se le puede alcanzar de otra manera que a través del obrar de Mi Espíritu. Las enseñanzas que le son traídos desde fuera deben primero ponerse en práctica, si han de ayudar al hombre a progresar, y solo el amor hace eso.

Por eso lo más necesario para la humanidad es que los mandamientos de amor les son respetados, que se les exhorte a obrar constantemente en el amor al prójimo, porque sólo entonces se tiene lugar la transformación del ser en el hombre y porque sólo entonces el hombre también puede reconocer la verdad, si se le ofrece. Porque al hombre se le debe suministrar un amplio conocimiento, pero éste solo se le puede dar cuando se ha preparado por medio del amor como receptáculo del Espíritu divino. El progreso espiritual solo se puede lograr mediante el cumplimiento de Mis mandamientos .... pero la gente debe saber estos mandamientos ....

Y por eso doy a Mis siervos en la tierra la orden de que prediquen Mi Evangelio, de darles conocimiento de Mi Palabra, que Yo Mismo dirijo a la tierra en la forma más pura y comprensible, porque lo que reparto siempre está destinado a ser un pan fuerte y nutritivo para todas las personas en la tierra, para que todas las personas puedan darse un festín con él, pero también debe accesible para ellas. Por lo tanto, lo que suceda para difundir Mi Palabra encontrará Mi bendición y será acreditado a Mi siervo como obra fiel de la viña, porque es extremadamente importante en el tiempo antes del fin ....

Probablemente todas las personas conocen la Palabra de Dios porque se les Dios a conocer como parte de su educación o en la iglesia, pero solo la escuchan con sus oídos, no llega al corazón y, por lo tanto, a menudo no tiene éxito. Porque si también es la Palabra de Dios, no tiene ningún efecto en las personas que viven completamente sin amor. Se supone que se les predica el amor, pero las palabras del predicador no tienen fuerza, falta el espíritu que da vida a todo ....

El amor solo se enseña con la boca, pero ya no lo practica uno mismo. Pero Mi Palabra que viene de arriba, ha venido de Mi como el amor eterno Mismo y puede golpear el corazón y sacudirlo hasta el fondo .... Porque es Mi fuerza la que toca el corazón de quien se profundiza en Mi Palabra .... Y esta fuerza quiero transmitir a todas las personas a través del suministro de Mi Palabra desde arriba, quiero que la gente despierte a la vida y por eso Me dirijo a ella Yo Mismo, prometiéndoles la vida si solo quieren vivir ....

Por eso debéis ser verdaderos heraldos de Mi Palabra para Mí, dejándome hablar a través de vosotros y, por lo tanto, ser siempre herramientas para Mí, a través de las cuales Mi Palabra se lleva al mundo, para que Yo Misma Me pueda dirigirme a las personas a quienes acercáis Mi Palabra. Por tanto no ceséis en vuestra actividad de viñedo, trabajad diligentemente para Mí y Mi reino, llevad Mi Evangelio al mundo, porque los humanos necesitan urgentemente un fuerte alimento para sus almas, una bebida vigorizante .... y vosotros disponéis en abundancia de esto y por eso debéis distribuir lo que habéis recibido por Mi amor, debéis transmitir lo que vosotros mismos hace feliz, debéis contribuir a que la gente despierte de su sueño de muerte, que Yo Mismo resucite en ella cuando Me escucha .... cuando escucha la Palabra a través de vosotros, que solo enseña el amor por Mí y por el prójimo, que solo da la vida ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Promesa de vida .... Muerte .... Falta de fuerza ....

B.D. 5637 from 27 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Nadie puede vivir si Yo no le doy la vida, pero él puede existir y encontrarse en el estado de muerte .... Porque estar muerto no significa haber perecido por completo, sino que seguir existiendo en completa impotencia y, sin embargo, saber de la propia existencia. Pero la vida correcta es poder obrar en la luz y la fuerza y ser feliz y usar su fuerza en la misma voluntad que Yo. Y solo Yo puedo darle esta vida real al ser al suministrar luz y fuerza, es decir suministrar la corriente de la vida, que es ilimitada.

Pero esta transmisión de fuerza depende del ser mismo, porque esto también requiere una cierta capacidad de recepción y voluntad, porque Mi fuerza no se transmite a ningún ser en contra de su voluntad y porque la disposición del ser también debe ser tal, que la corriente de fuerza encuentre un recipiente adecuado, porque de lo contrario el ser se vería obligado a estar activo y luego no podría ser feliz. Pero sin fuerza, el ser está en un estado de parálisis, en estado de muerte, en completa inmovilidad, y sin estado siente su estado como un tormento porque ya ha conocido el estado de libertad y por lo tanto ha retrocedido en lugar de avanzar como era su destino. Pero Yo no le di la muerte al ser, sino la vida ....

Pero el ser mismo se alejó voluntariamente de Mí como dador de vida y se dirigió hacia la muerte, es decir, se defendió de Mi arroyo de fuerza amorosa y cayó en un estado de impotencia sin saber que esto significa tormento y tinieblas eternas. El ser mismo tiene que volver a añorar lo que una vez desdeñó, tiene que pedir Mi fuerza de nuevo por su propia voluntad, que una vez rechazó, y esta tarea tiene que cumplir el hombre en la vida terrenal .... Adquirir Mi fuerza de amor y formarse a sí mismo de tal manera que esta mi fuerza de amor pueda fluir hacia el ser, de modo que ahora sea revivido a través de Mi fuerza y que ahora pueda ser activo y sea dichoso, de modo que “viva” y no pierde su vida para siempre.

Todo ser, pues, vivirá, que está inundado de Mi fuerza de amor, y cada ser está muerto, que carece de esta fuerza de amor. Pero la muerte nunca significa estar extinguido, un estado de olvido, insensibilidad o de calma .... Más bien es un estado de agonía inimaginable que solo puede remediarse aportando fuerza que reanima lo muerto y le da la capacidad de hacer algo.

Pero vosotros debéis vivir para siempre .... Esa fue Mi promesa, Yo por lo tanto puedo daros la vida, y quiero dárosla tan pronto como solo os abrís a Mi fluir de fuerza de amor, tan pronto como ya no os defendáis como lo hicisteis una vez. Pero no puedo obligaros a aceptar Mi fuerza de amor .... y por eso hay innumerables seres muertos porque ellos mismos no anhelan la vida, porque ellos mismos no hacen nada o no han hecho nada para ganarse fuerza, para adquirir la vida eterna. Y es por eso que todos esos seres están en una gran necesidad, en la más profunda oscuridad, donde aún podrían vivir en la luz y fuerza y la gloria ....

Pero mientras Me desprecien, no puedo darles la fuerza, solo puedo extenderles siempre Mi mano amiga para que la agarren y ahora se dejen animar por Mí .... Por eso Mi amor está constantemente activo, en influir en esos seres, y Mi amor siempre triunfará en una obra de salvación; pero todavía pueden pasar tiempos eternos para los seres hasta que ellos mismos anhelen la luz y la fuerza, hasta que quieran escapar del estado de muerte y ahora podrán ser despertados a la vida .... pero que luego no pierden para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Necesidad urgente de difundir la verdad ....

B.D. 5638 from 28 de marzo 1953, taken from Book No. 62

Se trata de grandes cosas .... Mi obra espiritual debe ser reconocida para que Yo pueda ser un Dios vivo para los hombres, para que crean en Mí y Me llamen en Espíritu y en verdad. Mientras las personas caminen en la oscuridad, mientras sean ignorantes o se les someta el error como conocimiento correcto, tanto tiempo tampoco Me reconocen todavía, y Yo sigo siendo un extraño para ellas, incluso si creen en Mí como el Creador y sustentador de todas las cosas, pero estoy tan infinitamente lejos de ellas, que soy sólo un concepto aprendido para ellas, pero nunca con la convicción interior que les permite entrar en una relación confidencial Conmigo.

Yo quiero ser el Padre para ellos, Cuyo amor deben reconocer y devolver desde el corazón .... Pero nunca le darán amor a un Ser que no reconocen correctamente. Pero solo pueden aprender a reconocerme cuando aprenden la verdad sobre Mí, si se Me presenta conforme a la verdad, cuando Mi gobierno y Mi trabajo se les presenta de tal manera que puedan reconocer el amor de la Deidad por los hombres. Tienen que experimentarme como existiendo verdaderamente y obrando y, por lo tanto, recibir un testimonio de Mí que Me prueba irrefutablemente .... deben experimentar Mi obra en sí mismos o en sus semejantes .... deben saber que hablo a los hombres en un forma que pueda atraerlos y moverlos a amar ....

No Me escondo, siempre Me daré a conocer porque quiero que Mis criaturas reconozcan a su Padre en Mí, pero la gente tiene que abrir el corazón y los oídos y querer escuchar lo que su Creador quiere anunciarles .... Tienen que dejarme hablar con ella, entonces será verdaderamente instruida en la verdad, y el amor se encenderá en ella porque la verdad Me revela como el ser más perfecto, que es digno de amar y Cuyo amor el hombre ahora busca alcanzar. La verdad por sí sola hace que se Me reconozca y se esfuerce por Mí.

y que la verdad es llevada a la tierra a través de Mi Espíritu, eso es lo que los hombres deben experimentar, y por eso quiera que se difunda esta verdad, que los hombres sean informados de un conocimiento que ellos también reconocerán como conocimiento, si son de buena voluntad .... De modo que a las personas dispuestas se les debe traer una luz que ilumine su camino; las personas que están dispuestas a creer, que instintivamente se defienden de las falsas doctrinas y, por eso, son considerados como incrédulos .... A ellas se les debe ofrecer algo que no puedan rechazar ni siquiera con una evaluación critica, porque les habla como pura verdad.

Quiero ser reconocido por estas personas, porque pertenecen a los buscadores, que quieren creer, pero hasta ahora no podían creer. Quiero que se mencione Mi obra espiritual, que la luz se lleve a la oscuridad, que brille hacia lo lejos y reúna a las personas que quieren escapar de la oscuridad .... Pero solo la verdad difunde la luz porque la verdad emana de Mí como la luz eterna y, por lo tanto, tiene una luminosidad inimaginable.

La lucha contra el error y la mentira debe librarse con seriedad y diligencia, y se debe luchar con la espada de la boca, que siempre afilaré porque es la única arma que se puede usar contra el error .... La pura verdad de Mí podrá refutar todas las objeciones, iluminará claramente el error y Me acercará a la gente, porque la verdad Me presentará como realmente soy .... como un Dios de infinito amor u misericordia, Que quiere ganar a Sus criaturas para siempre. Y quien Me haya reconocido entonces a través de la verdad, también Me amará de todo corazón, como Mi Hijo encontrará a su Padre y se quedará con Él para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Referencia a la última obra de rescate ....

B.D. 5639 from 29 de marzo 1953, taken from Book No. 62

La llamada de lo alto se dirige a todas las personas en el último tiempo, solo que no sea reconocida por todas las personas como tal. La naturaleza espiritual de cada individuo también requiere un impulso diferente, y es por eso que cada persona es tocada de manera diferente por la Deidad eterna, Ella se da a conocer a cada uno de manera diferente, a cada uno se toca donde es sensible y donde existe la posibilidad de que la persona ahora se dirige a Dios en busca de ayuda. Otros, por el contrario, que no piden ayuda, que creen que no necesitan un ayudante serán indicados de sucesos extraordinarios, que se supone que les dan de pensar; a través de libros y conversaciones las personas serán indicadas hacia Dios, hacia la eternidad y hacia la muerte ....

Pero la Deidad eterna se revela en todas partes para salvar a las personas de la noche de la muerte, en la que amenazan con hundirse. Pero depende de cada individuo como se adapta a toda experiencia de sí mismo y del entorno. El mayor peligro, sin embargo, es la indiferencia con la que la mayoría de las personas mismas se enfrentan a los acontecimientos más extraordinarios .... Ya casi no se les puede conmover y, por lo tanto, se han agotado casi todas las posibilidades para sacarlos de su estado de indiferencia, que solo la voluntad del hombre mismo puede cambiar.

Y por eso Dios se expresará de manera tan evidente, que asustará también a esta gente que hasta ahora no podía tocar nada, ni siquiera la gran angustia del medio ambiente, que ningún ser humano podía pasar por alto. Ellos mismo se meterán en la mayor necesidad, a través de la intervención de Dios, no encontrarán ninguna salida y, por lo tanto, se les recordará de un poder sobre sí mismos que ahora pueden invocar en la mayor necesidad. Porque hasta las personas más desamorosas, más insensibles se aman a sí mismas, y tratan de hacer soportable su propia suerte, y tan pronto como ellas mismas están ahora completamente impotentes, existe la posibilidad de un llamado sincero a Dios para que les ayude ....

Y esta última posibilidad puede traerles la salvación y por tanto mueve a la Deidad eterna a una acción que es tremenda e inminente para la humanidad. Nuevamente es solo una obra de rescate, aunque costará muchas vidas; pero la muerte terrena es irrelevante, pero el alma puede ser salvada, y las personas que son llamadas prematuramente como víctimas de esta acción divina serán guiadas con amor en el reino del más allá y también serán salvadas, si no son del todo de voluntad desafiante, pero entonces tampoco habrían encontrado la salvación para sus almas en la tierra ....

Dios Se revelará para que la gente Lo pida en busca de ayuda .... y Él responderá a cada llamado que se Le dirija en espíritu y en verdad. Pero aquellos que todavía no quieren reconocerlo experimentarán lo mismo en breve, pero entonces solo para su juicio .... la tierra será destruida y nadie se salvará que se haya olvidado de su Dios .... Porque pronto llegará el fin de esta tierra y, y por tanto, también el día del juicio, que ha sido proclamado desde el principio por videntes y profetas, para que las personas se preparen puedan reconocer a Dios en todo lo que suceda ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Puente hacia el reino espiritual .... Jesús ....

B.D. 5640 from 30 de marzo 1953, taken from Book No. 62

El puente hacia el reino espiritual lo construí Yo mismo cuando bajé a la tierra para redimir a las personas. Y todos pueden caminar por este puente si quieren seguirme .... Y así entiendan correctamente: quien Me sigue, quien Me ha elegido como su guía, puede y debe tomar el mismo camino que Yo mismo he tomado y no necesita temer equivocarse. Y Yo mismo, como ser humano, también mantuve la conexión con el Reino desde que llegué aquí. Aunque como el ser humano Jesús al principio Mi origen también estaba oculto, vivía en la tierra y no sabía más que otras personas, sin embargo Mi alma buscaba constantemente a Dios, Mi alma siempre volvía a donde estaba Mi verdadero hogar .... al Reino de los benditos espíritus .... Y mi anhelo por Dios era tan grande que Él vino a Mí y pronto también me informó de Mi misión en la tierra. Y así también reconocí en Mi más tierna juventud que Yo y todos los hombres éramos sólo huéspedes en esta tierra, pero que a la hora de la muerte se abría de nuevo para todos el reino espiritual, sólo que este era muy variado en sus esferas. Lo sabía como ser humano en la tierra y a menudo podía obtener una visión de estas esferas. Vi la gran dicha así como el inmenso tormento de los seres espirituales, y Mi alma anheló pero también se horrorizó. Esta visión Mía en el mundo espiritual era un grado de madurez que Mi alma ya había alcanzado en la tierra, y por lo tanto ya no había ningún peligro para Mi alma de entrar en las diferentes esferas en el reino espiritual. Yo mismo ya había construido el puente al transformar Mi naturaleza en amor y, por lo tanto, podía cruzar con seguridad el puente hacia el reino espiritual.

Y así quiero explicarles que el amor en ustedes, los humanos, puede construir y construirá siempre un puente hacia el reino espiritual, que entonces ya no serán ustedes mismos, sino que el espíritu de Dios, despertado a través del amor, les guiará al atravesarlo porque quiere introducirles en el Reino que es el verdadero hogar de ustedes y que les ofrece tesoros incomparables que pueden recibir en éste .... Entonces también podrán asomarse ustedes al reino de las tinieblas sin preocupación y sin peligro, porque entonces el amor que hay en ustedes querrá dar ayuda a todos los que la necesitan. El puente de la tierra al reino espiritual debe entenderse tanto literal como figurativamente .... Les he preparado el camino que lleva a Dios, que también deben tomar siguiendo a Jesús. Pero también les he demostrado con Mi resurrección al tercer día que he vencido a la muerte, que no hay barreras para lo vivo en ustedes, para lo imperecedero, que sus almas pueden y deben habitar en el reino espiritual en todo momento y que Mi espíritu, si lo han despertado, les guía a reinos que de otro modo son insondables para ustedes.

Pero es diferente cuando esas conexiones con el reino espiritual se establecen sin fe en Mí, sin esfuerzo espiritual y sin amor .... Entonces la gente entra sin autorización en un puente del que se apodera ilegalmente para poder echar un vistazo al reino que se les oculta. Estas personas no Me reconocen y, por lo tanto, nunca pueden estar en el puente que he construido a través de Mi muerte en la cruz .... Sin embargo, también ven un puente que cruza hacia el reino espiritual, una imagen engañosa que Mi adversario les hace creer porque quiere atraerlos hacia sí, lo que también consigue hacer fácilmente .... que los sumerja a ustedes en una oscuridad cada vez más profunda, porque no hay luz que buscar en la oscuridad. Pero quien desee la luz también será recibido por los seres de luz, y ellos le proporcionarán abundantemente la luz, la verdad pura, que sólo puede venir siempre del Reino de Dios, del reino de la verdad eterna. Del reino de las tinieblas sólo viene el desastre, del reino de la luz sólo la bendición; ustedes deben cerrarse al reino de las tinieblas pero abrirse al reino de la luz, porque desde este reino Yo mismo les llamo: Vengan a Mí, los que están cansados y agobiados, y les refrescaré. Y cuando les llame a venir, deberán entrar también en el puente que Yo mismo he construido desde la tierra hasta el reino espiritual para allanarles el camino que les lleva hacia arriba, hacia Mí, pero que sólo se puede encontrar siempre a través del amor ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El Viernes santo... La vía crucis...

B.D. 5643 from 3 de abril 1953, taken from Book No. 62

El calvario fue la terminación de mi camino por la Tierra... fue la Victoria y la Realización... fue la Pasión más dura y amarga pues Yo la veía en todos los detalles delante de Mí hasta la hora de la muerte. Yo sabía de todos sufrimientos y tormentos, y aun así iba este camino conscientemente. Pero asimismo Yo veía delante de Mí la enorme desgracia de la humanidad pecadora... la inconmensurable culpa del pecado cuya consecuencia pesaba sobre mis Hombros como una carga concentrada.

Yo sabía que si hubiera sacudido esta carga –lo que por mi Poder y Fuerza habría sido absolutamente posible– la humanidad tendría que fracasar porque nunca podría arreglárselas con esta carga ella sola... Yo sabía que esta carga del Pecado atormentaba la humanidad durante eternidades y nunca la permitió que llegara a la libertad y la bienaventuranza... Ante mi Ojo espiritual Yo veía estos tormentos de toda la humanidad, por lo que tenía Piedad de lo espiritual desafortunado.

Por eso descargué la humanidad de la carga del pecado y pasé por el camino a Golgotha... me cargué con el sufrimiento indecible para expiar la culpa que era tan grande que únicamente un sufrimiento sobrenatural servía para su expiación. Y por eso Yo quería sufrir y morir para la humanidad sin la menor mitigación de mis sufrimientos...

Vosotros los seres humanos nunca podréis evaluar la grandeza de mi Obra de Piedad, pero también vosotros que tenéis fe en Mí sabéis de mi Divinidad que podría mitigar incluso el mayor sufrimiento... Pero Yo sufrí y morí como Hombre; pues practicaron en Mí todos los tormentos que un ser humano podía soportar... me maltrataron corporal y espiritualmente de la manera más cruel... mis atormentadores no maltrataron solamente el cuerpo sino también soltaron palabras tan horribles y llenos de odio que mi Alma las reconoció como expresiones del infierno, lo que la atormentó de manera insoportable...

Lo que en sufrimientos tan sólo es imaginable, Yo lo he soportado, y eso por Amor a los seres humanos, los que deberían haber expiado su enorme culpa del pecado ellos mismos - para lo que habrían necesitado eternidades...

Yo como Hombre Jesús podía abarcar su desgracia, por lo que quería evitársela, soportando lo que Yo era capaz de soportar... Mi Amor no podía pasar por alto de la gran miseria de la humanidad porque quería ayudar y quería conseguir Redención a todos los esclavizados... quería implorar remisión para todos los pecadores... El Amor quería realizar la expiación del pecado... y este mismo Amor se ofreció al Padre celestial como sacrificio...

Pero los seres humanos deben reconocer el Sacrificio consumado y deben permitir que Yo los redima. Por eso os digo en voz alta: “No hagáis que Yo haya hecho mi Sacrificio para vosotros en vano... Reconoced que estáis cargados con una gran culpa del pecado y quered que seáis liberados de ella. Dad por hecho que mi Suplicio en la cruz está hecho para vosotros... someteos también vosotros a la cruz de Golgotha... No permitáis que mis sufrimientos y mi Muerte en la cruz queden sin efecto para vosotros... Aportadme todos vuestros pecados para que Yo pueda liberaros... para que obtengáis perdón y para que el Padre os acepte a causa del Amor de su Hijo”...

Permitid que mi Sangre que Yo en la cruz derramé para los seres humanos os redima a todos vosotros...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

ORACION EN EL ESPIRITU Y LA VERDAD

B.D. 5653 from 16 de abril 1953, taken from Book No. 62

Nadie me invocará en vano suplicando ayuda que me envíe su petición de auxilio en el espíritu y la verdad. Mas cómo debéis pedir para que vuestra invocación me alcance? No debéis expresar ninguna oración labial, porque a ésta no la oigo ni condesciendo, porque vuestro corazón está sin participar en ello, porque no hacéis la comunicación Conmigo, sino que continuáis permaneciendo en la tierra, porque sólo practicáis una forma sin vida alguna.

Pero tampoco penetra en Mi oído una oración intelectual, aún cuando me reconozca el hombre intelectualmente como a Dios y Creador de la Eternidad y en esa creencia pronúncie palabras por las que crea haber establecido la comunicación Conmigo.

Yo pido otra clase de oración, Yo pido la plena confianza en Mí, Yo pido la invocación de súplica de un hijo, que en Mí reconoce al Padre, y lleno de confianza a El viene para que le ayude. En la confianza de un hijo yace la fuerza de la fe, y una oración que de ese modo es enviada a Mí, sale del corazón y toca Mi oído. Entonces no es el hombre el que habla con Dios, sino el hijo con el Padre. Cuando primeramente el hombre se interna en el silencio de su corazón mentalmente, cuando mantiene Conmigo una conversación, cuando sin afectación y fingimientos expone ante Mí lo que le oprime, si en humildad se encomienda a Mí y a Mi preocupación, cuando haya apartado todas las barreras entre él y Yo, cuando por medio de una íntima invocación me deje a Mí estar presente, ora en el espíritu y la verdad, entonces su espíritu se oscila hacia arriba, hacia Mí, o también me inclino abajo hacia Mi hijo y su petición de ayuda no sonará inaudible.

Un hijo tan creyente y lleno de confianza que viene a Mí con todos sus favores = (peticiones), no lo dejaré frustrado y me revelaré a él como un Padre fielmente preocupado, no lo dejaré en la pena o tribulación. No dejaré que su fe se desilusione, pues él no me busca en la lejanía, se aventura (arriesga) hasta Mí y sinembargo permanece profundamente humilde, de otro modo no pediría, sino que exigiría.

Una oración intelectual es una exigencia que a Mí me hace el hombre, porque por causa del reconocimiento de Mi Mismo se cree en el derecho a ello o de hacerlo. Semejante oración intelectual deja echar de menos la profunda humildad, porque allí donde hay humildad, la razón está en silencio callada para que el corazón tanto más alto hable.

¡Debéis orar en el espíritu y en la verdad! Eso solamente lo podéis hacer si establecéis Conmigo la relación de hijo. Entonces el camino desde vosotros hasta Mí no está lejos, cualquier monento podéis estar Conmigo en la mente y constantemente me atraéis a vosotros y vuestros pensamientos estarán dirigidos siempre en amor a Mí y Yo reconozco y siento vuestro amor y de esa manera puedo ya actuar por Mi Espíritu en vosotros. Jamás haréis entonces una petición en vano, porque el Padre siempre oye cuando su hijo lo llama.

Amén

Traducido por Pilar Coors

¿Día de la salvación o día del juicio? ....

B.D. 5654 from 18 de abril 1953, taken from Book No. 62

El día de la salvación ya no está lejos, pero significa para todos los hombres una salvación? ?¿No será para mucha gente un día del juicio cuando van a ser atadas nuevamente en una forma dura en vez de ser salvadas? Así el día puede ser anhelado o temado, pero aquellos que le tienen que temer no creen en esto y están perdidos para siempre, porque no hacen nada para evitar esta nueva atadura. Solamente para poca gente este día realmente va a ser una redención, pero ellos ya han sufrido de antemano, mientras los otros no conocen a la miseria y tampoco tienen el deseo de buscar a un salvador. Pero Aquel se conoce por salvar a aquellos que creen en Él .... Vendrá un tiempo muy difícil para todos los creyentes, pero no deben olvidar la promesa que “Yo vendré para juzgar a los vivos y a los muertos ....” El tiempo de la miseria debe valer como prueba de la verdad de Mi palabra, y más fuerte deben creer en Mi venida durante el último día, creer en la salvación de la miseria más grande. De verdad va a ser un día de redención para los Míos, que frente de la buena vida de los incrédulos están tentados a dudar de la verdad de Mi palabra .... Pero por el bien de los elegidos, los días van a ser acortados .... Voy a fortalecer a los Míos hasta que el día ha llegado, y va a llegar más rápido que lo esperado .... La situación mundial parece tan tranquilo que nadie se espera un final; porque bajo el control del anticristo los disturbios se parecen tranquilizar, pero no se puede contemplar ningún ascenso en la tierra y los hombres se convierten cada vez más incrédulos con más falta de amor y solo los Mios reconocen en esto la hora del reloj mundial. Porque solo ellos tienen que sufrir privaciones del hambre y necesidades cuando los demás hombres viven en riqueza e intentan satisfacerse con alegrías del mundo. Nadie se creerá qué cerca está el final, cuando el anticristo empieza su reino mundial. Él comienza con el final, el conlleva el caos espiritual, el empieza con la lucha por la fe, y él causa igualmente la separación de los espíritus, porque bajo su reino se pide la declaración por Mi y Mi nombre y con esto se reclama la última decisión que tiene que tener lugar antes del final .... Pero a partir del momento de la decisión sobre la creencia, podéis esperar, Mis creyentes, a Mi venida, porque con la miseria creciente vais a vivir la realización de Mis providencias que se refieren al final .... cada día podéis contar con el final, pero a pesar va a venir de repente e inesperado .... Entonces aquellos van a ser benditos para los cuales este día les trae la redención, y aquellos que la tierra traga y encarnarse en materia dura van a gritar y quejarse a regañadientes .... Vosotros que creéis en Mí, confiáis en estas palabras Mías, que en la hora de la miseria más grande se os trae la redención, que Yo Mismo vendŕe para recogeros y que no debéis temer a ningún poder terrestre, porque Mía es la fuerza y el poder y la gloria ....

amén

Traducido por Bea Gato

Disolución total de la Tierra - Espiritualización

B.D. 5655 from 19 de abril 1953, taken from Book No. 62

Aún no está prevista una disolución total de la Tierra, pero sí, una transformación total de la superficie terrestre - lo que se parece mucho a una destrucción total porque no hay nada vivo que no vaya a quedar deshecho. Pues, toda forma se disolverá para que quede liberado lo espiritual cautivo en ella, y esto en vista de la generación de nuevas formas bajo nuevas condiciones.

Una disolución total de la Tierra resultaría una espiritualización; no obstante, el momento adecuado para esta aún no ha llegado porque la Tierra tiene que servir todavía como lugar de maduración para lo espiritual todavía imperfecto ....

Mientras lo espiritual que debe seguir madurando precise de las creaciones terrestres, la Tierra seguirá existiendo como mundo físico.

Y no faltarán nuevas transformaciones de la Tierra que se repetirán conforme al estado de la madurez y de la voluntad de lo espiritual que en ella ha de alcanzar su perfección.

Cuando suceda tal transformación, para la Tierra habrá llegado la hora de su final, porque entonces empezará un nuevo período de desarrollo de lo espiritual - independientemente de que lo espiritual se encuentre encarnado en el hombre o esté preso en la materia ....

Las diferentes fases de estas transformaciones precisan también de diferentes condiciones, y el inmenso Amor y la Sabiduría de Dios las crean una y otra vez conforme prometan el mayor éxito.

Los hombres desconocen totalmente la existencia y el proceso de los períodos de desarrollo, y eso sobre todo durante el último tiempo antes del fin de cada época porque el bajo nivel espiritual -a causa de la falta de amor- acarrea también una ignorancia y una incomprensión total de tal saber.

Los hombres consideran el final como un ocaso total de los mundos materiales terrestres; no obstante, aún pasarán eternidades hasta que tal momento pueda ser predeterminado ....

Cada una de las fases de desarrollo ocupa cierto espacio de tiempo que empieza con la generación de las más diversas nuevas creaciones y termina con la destrucción de las mismas .... pues, empieza con hombres espiritualmente muy desarrollados y termina con hombres que se han vuelto verdaderamente satánicos.

Una sola fase de desarrollo nunca lograría la espiritualización de todo lo que tiene vida. Porque mientras existan creaciones materiales terrestres y aparte del hombre la Tierra albergue todavía animales, plantas, y también formas materiales en las que se encuentra lo espiritual cautivado, la Tierra no debe ser disuelta totalmente; porque debe asegurar la posibilidad que en ella lo espiritual siga madurando cada vez más hasta que pueda abandonar su forma. Pero cuando la maduración de lo espiritual en su forma actual de desarrollo llegue a un punto muerto, tan sólo esto ya requiere siempre nuevas fases de desarrollo ....

Pues, al final de cada época de desarrollo ya no se verá nada de una espiritualización de los hombres, con lo que tal fracaso o indiferencia ante el verdadero objetivo de su existencia en la Tierra tendrá que ser remediado .... De modo que también a lo espiritual que se encuentra en estas condiciones deberá ser facilitado un nuevo camino, porque Dios no abandona nada de lo que es y sigue siendo Suyo, con lo que finalmente todo volverá a ser tal como era antes de haberse apartado de Dios.

Pues, incluso todo lo que se dirige irremediable al abismo, Él no lo deja allí sino que hallará una y otra vez medios para reconducirlo a la Luz.

Por lo tanto, este desarrollo hacia lo sublime no cesará nunca, a no ser que incluso lo último de todo lo espiritual que en su día se separara de Él haya vuelto al camino del Padre.

De modo que siempre volverá a haber un “final” .... un final de cada fase de desarrollo .... un espacio de tiempo determinado que Dios concede a lo espiritual ....

Por eso, vosotros los hombres, no debéis hablar descuidadamente de un “final” del mundo, entendiendo por esto una desaparición total de la Creación divina; sino más bien debéis pensar en una transformación, a pesar de que esta en todo sea tan extensa que a vosotros los hombres os resulte inconcebible. Sólo muy pocos de mis fieles la vivirán y experimentarán .... y luego, en la nueva Tierra, podrán dar testimonio del Poder y de la Gloria de Dios.

Ahora la humanidad se encuentra ante este final, a pesar de que esto os parezca dudoso y vuestro raciocinio oponga resistencia ....

Pero pensad en lo espiritual que todavía está cautivo en todas las creaciones, y preguntaos cómo podría ser salvado si no se le ofrecieran una y otra vez nuevas oportunidades .... Y pensad aún más en los hombres que se encuentran totalmente apartados de Dios y que no podrán vivir eternamente en la Tierra ....

Sólo entonces comprenderéis que el Amor de Dios cuida misericordiosamente de todo lo que aún no está salvado .... y os quedará claro que incluso una aparente obra de destrucción, en realidad, es un acto de su suma Misericordia, porque las creaciones siguientes de nuevo facilitarán el ascenso a todo lo que cayó tan profundamente - un camino que conduce a Dios, aunque sea después de tiempos eternos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Porque el evangelio solo enseña el amor ..... Conocimiento más profundo .....

B.D. 5657 from 21 de abril 1953, taken from Book No. 62

Mi voluntad consiste en el cumplimiento del mandamiento del amor, porque es el único que os puede dar lo que os hace falta ..... Habéis pisado la vida terrestre completamente sin el conocimiento, y vais a dejarla igualmente sin el saber ninguno si no hacéis caso a Mi mandamiento de amor; lo que estáis acumulando de conocimiento intelectual no vale como conocimiento en cuanto entramos al reino del más allá donde cuenta únicamente el amor y por esto solo el conocimiento que os ha traído la vida en amor ..... Tenéis que tener en cuenta que ser sabio significa estar en el estado pleno del conocimiento sobre vuestro comienzo y vuestro propósito ..... Aquel conocimiento no se puede ganar intelectualmente, pero durante una vida en caridad altruista, porque el amor es el fuego que irradia la luz ..... entonces un reconocimiento claro de todas las cosas, del mundo espiritual y también del terrestre y sus interacciones con el creador de la eternidad.

No se puede dar luz sin amor, porque del fuego del amor sale la luz. Solo vais a ser benditos cuando estáis en medio de la luz si sabéis del todo, porque es una señal de unión conmigo, Él que os quiere regalar esta bendición ..... El amor os asegura la unión conmigo, porque Yo mismo soy el amor desde siempre ..... Quiero atraeros, quiero haceros felices para siempre, quiero daros luz ..... Entonces solo os puedo aconsejar una cosa, vivir en el amor ..... Y por esto os di el mandamiento del amor hacia Mi y al semejante, mientras ..... lo cumplis ..... os estáis preparando la felicidad; porque entráis al círculo del amor que os contribuye el amor ..... conocimiento, un saber rico que aumenta a medida que el amor se profundiza dentro de vosotros y aumenta el grado de la felicidad.

Como se expresa esta felicidad aumentada en el reino espiritual no se os puede hacer entender todavía estando en la tierra. Ya en tierra podéis estar en plena luz, es decir en el conocimiento que os puede levantar mucho por encima de vuestros semejantes, pero que no podéis transmitir a los que no viven como vosotros en la tierra, es decir vivir en la caridad. Porque el conocimiento no se transmite, se tiene que ganar por sí mismo a través del amor ..... Intelectualmente si se puede transmitir, se puede adaptar y expandir, pero el conocimiento intelectual no tiene valor para la eternidad ..... Pero conocimiento es saber espiritual, claridad sobre cosas e interacciones que no se pueden aprobar y explorar en tierra, pero que dan el valor real a la vida, que son inmortal y mantienen su valor para siempre. Un conocimiento espiritual no se adapta nunca a un humano intelectual que no vive en el amor, porque le falta la luz y por eso no reconoce nada, porque está a oscuras. Al contrario un espíritu de un hombre está iluminado que tarea con amor aunque su mente no sea ágil y por eso no atrae a mucha atención de sus semejantes. Y esta luz nunca se apagará y lucirá igualmente en el reino del más allá ..... él siempre podrá dar, porque lo tiene .....

Y por esto el evangelio solamente enseña amor, Yo mismo enseñé el camino a los hombres que va hacia Mi, a la luz eterna ..... Una pronunciación de verdades profundas hubiera sido completamente en vano, porque solo lo hubieran entendido las personas abiertas al amor, mientras los otros se hubieran liado y quedado sin libertad, pero nunca aceptándolo, y por esto tal conocimiento se hubiera transmitido sin éxito ..... hubieran podido ganarlo solo cumpliendo los mandamientos de amor. A nadie se ocultará un conocimiento que desea. Hombres que viven el día a día sin amor nunca piden por el conocimiento verdadero, temen a la verdad y no quieren escucharla ..... y nunca podrán recibirla hasta que cambien al amor y que conlleva igualmente un cambio del conocimiento. Sin amor no hay claridad del espíritu, sin amor no hay conocimiento que corresponde al amor y sin el amor nunca se reconoce a la verdad pura y se rechazará siempre, lo que significa la oscuridad espiritual .....

Amén

Traducido por Bea Gato

El camino auténtico con Jesucristo como guía ....

B.D. 5667 from 4 de mayo 1953, taken from Book No. 62

Los caminos hacia Mí no siempre son los mismos, pero tiene que ser siempre la meta para el hombre, al que que deben llegar, todos los caminos tienen que llevar a lo alto. Quien anda por caminos planos, no puede llegar a la meta y los senderos hacia abajo llevan a la ruina sin remedio; quién quiere ir hacia arriba, quien me quiere encontrar, Yo le atraigo .... ¿Pero cuando está dirigido vuestro camino hacia lo alto? Cuando elegís a Jesucristo como vuestro guía, cuál es el camino. Cada hombre que reconoce a Jesucristo y que cree en Él como hijo de Dios y salvador del mundo, ha pisado el camino correcto, va ha ser guiado por Aquel que ha dicho: “Soy el camino, la verdad y la vida ....” Y estar bajo la tutela de Jesucristo significa igualmente estar introducido en la verdad y ser llevado a la vida a través de la verdad y que dura para siempre. La verdad es la luz que ilumina el camino y así un extravío de este camino no es posible, mientras la oscuridad del espíritu, errores y mentiras, oscurecen el camino y el peligro es muy grande de pisar un sendero que lleva a la equivocación. Jesucristo mismo es la verdad, los que quieren seguirle en su camino, tienen que aceptar la verdad, tiene que recibir la palabra, la cual Jesucristo ha predicado en la tierra, con toda la pureza, tiene que dejar que haga efecto en él y realizar la palabra de Dios .... porque Él es el camino correcto, que el hombre cumpla Sus mandamientos para poder entrar en la vida eterna. Si Jesucristo dice en la tierra: Soy la verdad .... todo se tiene que aceptar como la verdad lo que Él ha pronunciado y proclamado .... Y cada desvío de la doctrina original es equivocación y mentira y entonces no es la palabra de Dios .... Por eso no puede ser el camino que lleva hacia Mi, porque este camino solo se puede pisar con la verdad. Entendelo, la meta soy Yo .... El camino hacia Mi es Jesucristo .... El hombre Jesucristo era el representante de la verdad en la tierra, en Él estaba Yo mismo, y no puede dejar valer otra cosa que la verdad, y hago traspasar esta verdad a aquellos una y otra vez que están andando en el error, Yo siempre pronuncio la verdad a través de Jesucristo .... de manera que la palabra expresada Suya en tierra, el evangelio, se transmite a los hombres repetitivamente para que tengan el entendimiento auténtico, así que (ellos = la editorial) pueden reconocer a Jesucristo en sus corazones y ante el mundo .... a partir de que le reconozcan como emisor Mio, como remitente, que se quiere presentar a sí mismo a Mi. Y Su palabra es vida, porque Su palabra enseña el amor la cual es la vida verdadera y que despierta al espíritu y que lleva al hombre a la verdad .... Creer en Jesucristo significa cumplir con Sus mandamientos, y entonces el hombre anda por el camino correcto que lleva a la vida eterna .... Entonces pasa por el camino del amor y que tiene que ser pasado para poder encontrar la luz y la verdad. Y de hecho tenéis la señal correcta del camino auténtico .... una vida en caridad desinteresada .... Cada camino lleva a la meta que conoce al amor, y cada camino que se pasa sin amor, es plano o va hacia abajo. Porque el amor es el indicador, el amor es la fuente de la fuerza para poder pasar por caminos hacia lo alto difíciles de andar. El amor es el indicador de la unión con Jesus, cuya vida en tierra fue un acto de amor y de hecho una señal de la conexión conmigo, Yo que me hice visible en el hombre Jesucristo, Yo que os guio en cuando elegis a Jesucristo como vuestro guía. El amor mismo se os presenta y os quiere enseñar el camino que lleva a la unión conmigo. El mismo amor eterno os enseña el amor, porque estáis recibiendo entonces la pura verdad y entonces podéis reconocer cuando se despierta el amor por el espíritu dentro de vosotros .... entonces Me despierto dentro de vosotros, porque a partir de este momento me puedo representar en vosotros, cuando el amor os transforma en un recipiente para Mi espíritu y que os introduce en la verdad, y que Mi espíritu os puede enseñar de verdad y va a vivir para toda la eternidad que pasa por este camino del amor, porque pasa por el camino de sucesión de Jesús ....

amén

Traducido por Bea Gato

El obrar del Espíritu en todas las orientaciones espirituales Verdaderos representantes

B.D. 5669 from 6 de mayo 1953, taken from Book No. 62

Todos los que dan testimonio de Mi Espíritu son Mis representantes en la tierra; todos los que me llevan vivamente a Mí en el corazón, si dan testimonio de Mí, están realizados por Mi Espíritu, pues en ellos puedo Yo manifestarme a través del Espíritu, y entonces hablan ellos la pura Verdad, porque Yo Mismo les pongo en ellos las palabras en la boca, porque soy Yo Mismo quien habla por ellos. Por eso puede haber verdaderos representantes en toda orientación espiritual, tan pronto como el anunciador de Mi Doctrina esté tan entrañablemente unido a Mí, que Mi Presencia está asegurada y entonces también está garantizada la pura Verdad. Pues entonces sólo podrán hablar en Mi Espíritu, ellos callarán lo que se ha introducido en Mi Doctrina como error, siempre tomarán como contenido de su plática, lo que corresponde plenamente a la Verdad, porque es Mi Espíritu el que los dirige. Por eso hay en todas las orientaciones espirituales, en todas las religiones, oradores potentes que hablan en el corazón de los hombres, que tienen éxito en aquellos que son de buena voluntad. Ellos anuncian con celo la Palabra de Dios, son discípulos convencidos que llevan en todo el mundo Mi Evangelio. Mas ellos viven también en el amor, de lo contrario es imposible que Mi Espíritu obre en ellos. Esta es la señal, de si un hombre es un anunciador verdadero de Mi Doctrina, de que él mismo practique el amor, de que él esté tan penetrado del amor a Mí y al prójimo, que Yo Mismo puedo estar presente en él, por estar irradiado y ser por eso una herramienta idónea para Mí.

Allí donde se reconoce que hay amor, allí dejaos instruir, recibid Mi Palabra allí, pues allí seréis enseñados fiel y verídicamente, allí se os dará explicación, porque allí estoy Yo Mismo, donde hay amor. Pues también puede estar predicada Mi Palabra sin vida, puede estar transmitida literalmente, y será ella sin fuerza, y poco hablará al oyente, a no ser que, éstos estén llenos del anhelo de oír Mi Palabra. Entonces Mi Espíritu ilumina a su espíritu, a su mente, y ellos pueden despertar a la vida la palabra muerta, les será tan comprensible ella, como si la hubiera ofrecido un anunciador lleno de amor e iluminado en el espíritu. Mi Palabra tiene fuerza en sí, y por el amor en el hombre llega a la repercusión. El anunciador lleno de amor puede irradiar esa fuerza a los oyentes, pero el oyente también tiene que estar lleno del deseo de oír Mi Plática, para que le sirva a él de bendiciones. Por eso podéis, vosotros hombres, sin incoveniente, dar oídos a cada anunciador de la Palabra de Dios; así como vosotros mismos tengáis el deseo profundo de oírme, me oiréis también; sin embargo, si se ofrece sin espíritu y se recibe sin espíritu permanecerá siendo una palabra muerta sin bendición y fuerza. En verdad, Yo preservo a todos los que son de buena voluntad, de ideologías erróneas, así que aspiren seriamente la Verdad, así que ellos se dirijan a Mí Mismo, para que ilumine a su espíritu. Mas quien es tibio e indiferente, quien escucha lo que le anuncian, sin tener el ansia de saber la Verdad, los pensamientos de ese se desconcertarán y oscurecerán, pues él mismo no hace nada por facilitarse la luz, él se deja impeler sin reflexión a donde sea impelido. Y a éste le tocará, en verdad, la suerte que el mismo por su culpa se ha merecido. Ignorancia o conocimientos erróneos no lo ayudarán jamás a la madurez del alma. Y jamás podrá disculparse de haber sido mal instruído, pues su voluntad únicamente la que ha motivado su estado ignorante. Mas quien quiere caminar en la Verdad, ese será también instruído en la Verdad, con tal que él se dirija a Mí Mismo, quien Yo Mismo soy la Verdad desde la eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La prueba de la voluntad en la tierra .... la sucesión de Jesús .... la conexión ....

B.D. 5672 from 10 de mayo 1953, taken from Book No. 62

Solo en conexión conmigo vais a encontrar vuestra felicidad .... En antaños os habéis separado de Mí voluntariamente y os convertisteis en infelices, ahora tenéis que volver voluntariamente hacia Mí para volver al estado de bendición y que solo se encuentra en conexión conmigo. Nada os puede sustituir lo que encontráis en Mi y conmigo, y por esto cualquier otra búsqueda en otra dirección va en vano para vuestro alma y que solo se retrasa en su camino de la perfección, solo alarga la vuelta hacia Mí en cuanto se dirige hacia otra meta que la unión conmigo. Yo solamente quiero ser vuestra meta, porque solo Yo os puedo regalar la bendición la cual habéis perdido por culpa propia. Por esto Mi única preocupación es de dirigir vuestra voluntad hacia Mí, os guiaré siempre de manera que vais a ser empujados a buscar refugio en Mí .... pero siempre respetando vuestra libre voluntad. Porque vuestra voluntad misma es importante, pero también existe el peligro que la vais a dirigir mal, que buscáis otra cosa y de hecho estais retrasando la vuelta hacia Mí. Porque Mi adversario también intenta influir en vuestra voluntad, aunque no puede forzar vuestra voluntad tampoco. Os pone siempre otros retos por delante, los que debéis seguir para despistaros del único reto auténtico .... Pero difícilmente vais a llegar a la meta a través de desvíos. Vuestro tiempo en la tierra como hombre pasa rápidamente, solo se os concede un plazo corto, en el cual podéis encontrar la unión conmigo, y mientras no aprovecháis este corto plazo, se pierde para vosotros. Jesus ha enseñado claramente el camino para la humanidad por el cual podéis llegar a la unión completa conmigo; solo teneis que ir por el camino de la sucesión de Jesús para llegar de camino seguro hacia Mi, pero tenéis que pasar conscientemente por este camino, tenéis que estrechar vuestras manos hacia Mí para que pueda agarrarlas .... tenéis que entrar en contacto conmigo a través de rezos intensos y recibir fuerzas de Mí a través de una vida con amor y que solo aprueba ya la unión establecida conmigo. Solo de esta manera podéis llegar al reto en la tierra, solo así cumplis con vuestra tarea terrestre, solo de este modo volveis conscientemente hacia Mí, y vais a ser aceptados por Mí. Vuestra vida terrestre sólo sirve de la aprobación de vuestra voluntad, la cual se había alejado de Mí en antaño y que se había acercado a Mi adversario y que se debe separar ahora de él para poder volver a someterse completamente a Mí .... Debéis entrar en unión directa conmigo .... ¿Entendéis lo que os pide? Que solo quiero llenar vuestro corazón, que lo que debéis preparar a Mí, que Yo quiero ser vuestro Señor y Rey, y que no puedo aceptar ningunos otros Dioses al lado Mio a los cuales estáis dando vuestra atención, porque se ponen en el camino de la unión completa conmigo, porque quiero vuestro amor entero, vuestro corazón unánime y vuestra voluntad. Hace tiempo tuvisteis decidiros entre Mi y Mi adversario, al cual seguisteis con amor ciego y Me dejasteis atraś. De hecho ahora debéis dejar atrás todo y seguir únicamente a Mí .... entonces aprobais la prueba terrestre de la vida si dirigís bien a vuestra voluntad y os ganais nuevamente el derecho a la bendición que dura eternamente. Y como vuestro alejamiento anterior de Mí tiene su razonamiento en el hecho de no poder verme, os lo quiero hacer más fácil para vuestro camino de vuelta hacia Mí, aunque todavía no soy visible, Me he hecho ver en Jesucristo para que le podáis amar solo a Él y buscarle y reconocer a Mí, Yo Mismo que se ha encarnado en Jesucristo para convertir en un Dios más visible para los hombres, Al Cual podéis regalar ahora todo vuestro amor para poder ganarse a Su amor, Él que os va a acoger en Su reino para prepararos la felicidad eterno y que solo podéis gozar en unión completa conmigo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El amor es el mayor bien ....

B.D. 5681 from 22 de mayo 1953, taken from Book No. 62

El amor es lo mejor .... ¿Quién sois sin amor? Criaturas sin fuerzas y endurecidas que no Me reconocen, no existo para ellos, porque no sienten Mi fuerza del amor y que solo les puede afectar si se han convertido en amor. El amor es la llave para la bendición, porque bendición es libertad, luz y fuerza, bendición es la unión conmigo y que solo puede tener lugar a través del amor. Entonces ningún ser puede ser bendito sino desarrolla el amor dentro de sí mismo, y cada ser tiene que ser bendito que se ha transformado en amor. Todo lo demás es sin valor, da igual lo que tengáis de bienes, si son habilidades extraordinarias que sacais como hombres en la tierra, o tesoros terrestres, todo es sin valor mientras no tengáis al amor, porque todo lo demás desaparecerá, el amor se queda como sustancia del alma y os sigue a la eternidad .... Por esto los hombres en la tierra se pueden llamar pobres, aunque en el mundo están considerados bien y obtienen muchos bienes. Que pobres son si están sin amor .... Les falta el conocimiento sobre su propio ser y su tarea y también el reconocimiento Mío, están muy lejos de Mi y de la verdad, su vida es solo un espejismo de sus sentidos y que se termina con el momento de su muerte. El amor es el mayor bien, y mientras no tengáis este amor, sois formas muertas sin espíritu y vida .... Porque el amor es divino, que os transforma en dioses, el amor es Mi parte y que os une conmigo. El amor es la vida auténtica, un estado de luz y fuerza y libertad y que estáis creando vosotros mismos si estáis realizando caridad desinteresada. Entonces vais a ser conscientes, vais a manteneros en el conocimiento, vais a comprender todo, nada se os puede ocultar, estáis en la luz mientras os movéis con amor .... Y vais a estar lleno de fuerza, porque el amor es fuerza, es la sustancia original de Mi mismo, Yo que soy la fuente de fuerza desde toda la eternidad. Entonces sois capaces de realizar lo que haga falta, si os inundo con Mi fuerza, porque estáis dando amor, ahora podéis crear y trabajar con Mi fuerza que sin límites se os llega, y podéis realizar todo según Mi voluntad .... Estaréis llenos de fuerza, porque la fuerza del amor no tiene limitaciones, porque la fuente divina no se seca nunca y el hombre, que vive en amor, lo tiene siempre a mano .... Y todo podéis realizar con toda libertad, porque el amor suelta cada atadura. En el momento en que sois capaces de amar, os habéis liberado de las ataduras de vuestro adversario, y la unión conmigo no os limitará en vuestra libertad o vuestra voluntad, solo que vuestra voluntad se parece a la Mía, porque entrais en Mi voluntad y por esto actuais en la libertad de la voluntad y a la vez en completa conformidad con la Mía y lo que os hace muy feliz y os llena cada vez con más amor .... El amor es el mayor bien y aquel que se transforma en amor ha encontrado verdaderamente la bendición mayor posible y se ha ganado Mi amor, lo cual nunca va a perder más, porque aquel que se ha unido por una vez conmigo a través del amor, nunca le dejaré jamás .... se ha convertido en uno de los Míos y lo será para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Señales del final: El amor enfriado .....

B.D. 5687 from 29 de mayo 1953, taken from Book No. 62

El amor enfriado debe ser señal para vosotros de un final cerca, que existe un estado sin Dios, porque Dios no puede estar donde no hay amor aunque se lleve la palabra de “Dios” en la boca. Sin amor el mundo se ha convertido en el reino de satanás que ha captado a los hombres en su poder que le falta todo el amor, igual que a él. Y aquellos hablan y actúan como él quiera , porque están bajo su influencia y están cuidados por el ..... Reciben su recompensa ..... Pero les espera un destino terrible en cuanto dejan al mundo. Pero igualmente en estos hombres duros de corazón hay que intentar todo para hacerles cambiar de mente ..... También a ellos se tiene que predicar el evangelio, si no con palabra, pero con ejemplo ..... debe reconocer que el amor es una fuerza que sobrepasa lo que es impensable sobrepasar. Porque el final está aproximado, y como se ve claramente en un lado la caída espiritual que tiene como causa la falta de amor,al otro lado se siente intensamente cómo el espíritu del amor sobrepasa todo, como Dios está al lado de aquellos que están unidos con Él por una vida en caridad, Él que verdaderamente es más fuerte que Su adversario y que aprueba Su fuerza y poder. El amor se ha enfriado entre los hombres y por esto los hombres se han soltado de Dios, están muy lejos de Él y están sin fuerza, y buscan equilibrio con la ayuda de aquel que está abajo ..... que les da fuerza porque se someten a él, vuelven a él del que deberían soltarse todavía durante la vida terrestre para ser acogidos por Dios en Su reino. Quien vive sin amor, juega con su vida, porque entra al reino del más allá muerto de espíritu. Trabajar en aquellas almas trae honor, porque el trabajo puede ser exitoso si se les acompaña con buen ejemplo, si los semejantes pueden ver la paz y la fuerza que está metida en la creencia y que es consecuencia de una vida en amor altruista. El final está cerca, y por esto se tiene que luchar por cada alma, a cada alma se tiene que predicar el evangelio, pero que no todos quieren aceptar si se les da por la palabra ..... Pero a un buen ejemplo se presta atención y puede traer igualmente éxito, porque Dios acompaña a aquellos que le son fieles y por una vida de caridad le dan prueba de su amor .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Dios quiere ser reconocido como amor a través de la creación .....

B.D. 5689 from 31 de mayo 1953, taken from Book No. 62

El guía del universo no tiene obstáculos, todo se somete a Él, a Su voluntad tienen que someterse todas las criaturas, cada ser creado, sea espiritual o atrapado en forma terrestre. Su voluntad es omnipotente aunque deja al hombre la libertad de la voluntad, pero que nunca puede poner en duda jamás a Su poder y Su voluntad, porque Él es el único Señor sobre cielo y tierra, sobre el mundo espiritual y también sobre el mundo de la oscuridad. Reconocer a este Señor no debe ser difícil para los hombres, porque todo lo que rodea a los hombres da prueba de Él y Su voluntad. Aunque se dio a los hombres la libertad de la voluntad, no es capaz de ir contra la voluntad de Dios, tampoco es capaz de someter la voluntad divina a la suya; y tampoco es capaz de crear algo que le vea con sus ojos y sientan sus sentidos ..... El puede reconocer a Dios, pero en cuanto no le acepta no es verdadero contra sí mismo, y se rebela con esta mentira contra el espíritu que le ha creado. Y se habla contra sí mismo su propia sentencia ..... el destierro de la cercanía divina ..... si Dios no estuviera también el amor eterno ..... porque el poder divino y Su fuerza no se pueden negar y se revelan en la creación la cual es la prueba de Su amor hacia Sus criaturas. Porque quiere que le puedan reconocer, Él quiere que le tengan fe y se hace reconocer Él mismo, porque les hace ver Su poder y fuerza ..... Porque pide por el amor de Sus criaturas, que puede ganarselos en cuanto se revele como Dios de amor ..... Y por eso es muy visible que todas las creaciones se crearon para Sus criaturas. La fuerza, que le empuja para ampliar siempre más a su creación es el amor, entonces también las creaciones tienen que cumplir este propósito y lucir en amor, sus creaciones tienen que servir para esto, crear igualmente felicidad y bendición o ayudar a recibir felicidad y bendición. Y quien reconoce a esta forma de crear en amor, aquel se encenderá en amor por Su creador de siempre, porque donde se ve una prueba de amor, allí se despierta igualmente el amor. Aprobar a Su poder y fuerza no es el único reto de Su creación, sino Su amor se debe reflejar en ella y que causa toda la creación. Pero antes de reconocer el amor de un ser, se tiene que reconocer al propio ser, se tiene que creer que este ser es un poder exorbitante y que está puesto en una perfección mayor; y eso se puede creer, porque da prueba de sí mismo a través de cada creación. Pero únicamente la fe en Su poder y fuerza a Dios no le basta, quiere ser reconocido como el amor, y por eso todas las creaciones de Dios dan una prueba de su amor brillante, porque tienen un sentido de cura y que sirven para volver a Dios ..... Este último propósito solamente ven aquellos que ya han reconocido a Dios como el ser más elevado, como el mismísimo amor; pero cada hombre debe preguntarse contemplando las creaciones a su alrededor para que le puedan dar la contestación: .... que Dios mismo se revela a través de la creación, que Su voluntad sale por todo, y que ningún ser puede determinar a esta voluntad, entonces el poder y la fuerza están en Él y que Su poder y fuerza solo se convierten en una forma a través de su amor brillante la cual se da a conocer porque quiere encontrar amor recíproco ..... porque solo quiere regalar felicidad eterna. El amor divino no se puede negar siempre igual que la voluntad poderosa del conductor de todos los mundos, Al que no se puede resistir nada, Él que tiene que ser conocido mientras exista la voluntad para hacerlo .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Madurar sólo por medio del amor

B.D. 5690 from 1 de junio 1953, taken from Book No. 62

Ejecutad siempre sólo obras del amor, y vuestro ascenso está garantizado. De ninguna otra manera podéis madurar más que por el amor; Yo puedo bien asistiros con Mis Mercedes, pero éstas sólo deben estimularos a obrar en el amor, porque del amor nace y resulta todo le demás: una fe firme, un saber extenso y la fuerza vencedora que tiene su origen en Mí. Siempre es el amor, el que debe llenar a vuestro corazón, si Yo os dirijo Mi Palabra ahora, si Yo entro en vuestro camino en forma decisiva en cuestiones del destino, para influenciar en vosotros y os dirijáis a Mí en la oración, siempre es el amor el que debe llenar vuestro corazón, el que os enseña Mi Palabra, como también él que a Mí Me determina a oír vuestras oraciones, porque el amor es el que madura primero la fe en vosotros, la cual también os deja que pronunciéis la verdadera oración.

Sólo por el amor podéis madurar, y vuestro progreso espiritual depende únicamente de vuestro amor solícito, por lo tanto todos vuestros esfuerzo a que Yo Me incline favorablemente a vosotros, serían inútiles, si no os esforzáis de vivir en el amor. Y para ello tenéis oportunidad cada día y cada hora. Acercaos amablemente a vuestros semejantes, tomad a pecho su desgracia, cuidaos de ellos, sentid con ellos, ayudándolos, consolándolos y apoyándolos, no paséis de largo, indiferentes a sus necesidades.

Asistídlos espiritual y terrenamente, donde os sea posible, una palabra amable, una mirada bondadosa, una pequeña prestación de auxilio os aportan ya el amor a los semejantes y de los semejantes, ellos impiden que el amor se enfrie por completo, pues el amor debe ser cuidado como una plantita para que no se atrofie.

El amor es todo, y en cuanto el amor desaparece entre los hombres, ya no hay para ellos ninguna salvación más. Por eso tratad de encender en todas partes chispas de amor, dad mucho amor, para que encontréis el amor recíproco, pues sólo entonces puede venir a vosotros Mi Reino, también en este mundo, pues Mi Reino sólo está donde hay amor, porque Yo Mismo puedo estar y permanecer allí, porque Yo Mismo estoy en Mi Reino si Yo encuentro acceso en vuestros corazones que se han formado en amor. El amor es lo divino en los hombres, mas el cual también os asegura la perfección, porque quien está en el amor, ese está en la Verdad, en el pleno conocimiento, él está en la Luz. No hay ningún otro camino a la perfección que el camino del amor. Pues sólo mediante el amor encontráis la asociación Conmigo y por eso también la bienaventuranza eterna. Si vivís en el amor, también vuestra vida terrenal será más fácil, pues entonces percibís fuerza de Mí, y podréis dominar o vencer todo, estaréis en una fe imperturbable en Mí, y con esa fe podéis desterrar cada desgracia; si vivís en el amor, estáis incesantemente unidos a Mí, y todo lo que queráis sólo, lo realizáis Conmigo y de Mi Fuerza.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dirigir los sentidos hacia el espiritual ....

B.D. 5695 from 11 de junio 1953, taken from Book No. 62

Tenéis que dirigir vuestros sentidos hacia el espiritual .... Todo lo que pertenece al mundo y que os ata a la tierra no tiene valor para la eternidad, si se esfuerza espiritualmente se queda y se desarrolla hacia arriba. Dirigid todos vuestros pensamientos hacia Dios y haced caso solamente a las cosas terrestres para cumplir únicamente vuestros deberes los cuales serán aún menores mientras intentais ganar a Dios y Su reino. Conoced todo terrestre como fantasmagoría del satán mientras detenga el avance hacia arriba. Podéis satisfacer igualmente las exigencias terrenales y vais a obtener soporte del reino espiritual mientras los exigis antes de nada. Entonces se cumplirá la vida terrestre sin nada, todo será guiado para ayudaros en la tendencia ascendente, si os encontráis con vuestros sentidos hacia el espiritual, esa parte espiritual os dará apoyo.

Y en el tiempo anterior del final los hombres deberían prestar más atención que nunca a los pensamientos al otro mundo, al mundo al que vais a entrar después de la muerte corporal y que váis a preparar vosotros mismos por vuestra voluntad, por vuestra vida en tierra. Porque el final está muy aproximado y no todos los hombres pueden contar con una duración normal de sus vidas. No todos vivirán el final ni sobrevivirán, muchos estarán llamados anteriormente poco preparados para el reino espiritual. Y solamente porque viven únicamente una vida puramente terrenal, porque no tienen un enlace con el reino que siempre durará, donde empieza ante todo la vida auténtica, pero donde se puede esperar también la muerte del alma si en la tierra no ha buscado un alma vivo. Y a estos hombres dirijo mis avisos: Pensad en vuestros almas porque el cuerpo no persiste, pero el alma no puede morir, persistirá pero puede morir en el espíritu. Dirigid vuestros sentidos hacia el espíritu, no prestad tanto valor a la vida terrestre, reconoced lo que sois si tenéis que dejar todo terrestre atrás y preocuparos de que vuestro alma puede lucir en la riqueza espiritual, que ha ganado una vida en fuerza y luz, una vida que dure y tenga bendición ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Comienzo .... Eternidad .... Orden .... Perfección ....

B.D. 5697 from 13 de junio 1953, taken from Book No. 62

Soy de la eternidad, y todo comenzó de Mí. Fue Mi espíritu el que creo todo .... Mi fuerza de amor hizo posible la creación, y Mi sabiduría ordenó lo que ahora emanó de Mi fuerza. Pero Mis primeras creaciones fueron seres, fueron imágenes de Mí Mismo, en su sustancia original eran lo mismo que Yo, eran espíritu de Mí espíritu, eran seres de la más alta perfección, porque los había diseñado como a Mi semejanza.

Pero tuvieron un comienzo mientras Yo soy de eternidad. Pero lo que he creado permanece para la eternidad, porque Mi espíritu no puede desaparecer para siempre y quiere expresarse en estos seres creados siempre y eternamente ....

Yo Mismo quería reencontrarme en estos seres, quería que ellos también deberían crear y formar libremente fuera de ellos, pero también en el mismo orden, que es Mi ley original desde la eternidad. Pero tenían que moverse a gusto en este orden, es decir, pensar y actuar en el libre albedrio como Yo, si quisieran ser y permanecer perfectos. Lo que ahora salió de esto, de Mi orden eterno, probablemente perdió a su perfección, pero ya no podía pasar, aunque tuvo un comienzo ....

Sin embargo, debe sentir que su existencia es ilegal, el estado originalmente feliz se ha convertido en uno desafortunado, y esto también debe ser una razón para luchar nuevamente por la perfección para restaurar el estado original. Yo Mismo sabia de la salida de los seres creados por Mi ya desde la eternidad, pero Yo también sé desde la eternidad sobre el objetivo, sobre el regreso final y la felicidad inevitable de todo lo que ha surgido de Mí fuerza de amor; Sé que la luz se multiplicará inconmensurablemente, veo la gloria de Mí reino hacer felices a todas Mis criaturas y veo el flujo de Mí fuerza de amor hacia al infinito y su retorno a Mí ....

Solo Yo sé lo que eso significa cuando lo espiritual que se ha llegado a la perfección en el libre albedrio actúa de acuerdo a Mí voluntad .... Llevo todo a la perfección, sigo creando nuevos mundos y siempre nuevas creaciones que deben servir para restaurar Mi orden desde la eternidad, para conducir lo espiritual que se ha vuelto imperfecto en el libre albedrio, nuevamente a la perfección, a la felicidad ilimitado en y Conmigo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Dios le insufló un alma viviente...”

B.D. 5699 from 16 de junio 1953, taken from Book No. 62

En Mi plan de salvación desde la eternidad está previsto la deificación de vuestras almas, que alguna vez fueron seres divinos y perfectos, pero en el libre albedrío abandonaron esta perfección... Vosotros los humanos debéis saber que Yo no os expuse tan imperfectos de Mí como lo sois ahora, que bien creé la forma humana, pero el alma, que vivifica esta forma humana, ya ha necesitado un tiempo infinitamente largo para cambiar su estado completamente incorrecto, producido voluntariamente, hasta tal punto que ahora podía habitar en la forma humana para volver a lograr la deificación.

Vosotros humanos debéis creer que Yo no os creé imperfectamente para ahora exigiros como seres humanos que os perfeccionéis... porque absolutamente nada imperfecto puede surgir de Mí... Si tenéis este conocimiento por el momento, entonces si también miráis vuestra existencia terrenal de manera diferente... Reconocéis que no es un fin en sí mismo sino un medio para un fin... Pero mientras carecéis de este conocimiento, creéis que tenéis derecho a usar la vida terrenal solo para mejorar vuestro bienestar físico... vosotros creéis que solo se os permite usar vuestra fuerza viral físicamente, incluso si se esfuerza para que cada individuo se desarrolle éticamente para lograr una raza humana mejor... pero todavía no comprendéis la tarea espiritual de cada individuo...

El hombre mismo no es el objetivo final, la existencia como persona es solo la última oportunidad en esta tierra para poder alcanzar el objetivo más elevado. Y la doctrina de que “creé al hombre para que Me amará, Me sirviera para a través de esto llegar al cielo”, solo se justifica cuando la existencia humana se ve como una etapa limitada para el alma que alguna vez se volvió imperfecto, de lo contrario, se sacan conclusiones equivocadas de esta doctrina, así como esta de que algo “imperfecto”... como el alma... le fue agregado por Mí en el nacimiento del hombre, es decir, algo imperfecto fue creado por Mí...

Esto confunde tanto la imagen de Mi ser, que es más perfecta, como el tren de pensamiento de las personas que no comprenden su tarea real en la tierra y, por lo tanto, estarán cada vez más orientadas hacia el mundo porque se les ha desarrollado una imagen incorrecta.

Es cierto que a través del amor por Mí y el servicio desinteresado el hombre podría llegar al reconocimiento correcto y luego también a la dicha... pero el amor no podría encenderse a un ser que usa su poder creativo para el surgimiento de creaciones imperfectas; y también para el servicio desinteresado faltaría la razón justa, si vosotros los hombres no sabéis sobre la apostasía anterior de lo perfecto de Mí, que consistía en el hecho de que querría gobernar con arrogancia... y así rechazando el principio del amor...

La imperfección fue creada por los seres mismos... pero que no hay duda de que vosotros sois imperfectos como seres humanos, por lo que primero tenéis que tratar de sondear la causa de vuestra imperfección, pero no quedaros satisfechos con la explicación de que Yo os creó así, como ahora estáis caminando sobre la tierra... Pero lo último lo representan todos, los que representan el acto de la creación del hombre de tal manera, que también al mismo tiempo un “alma” es creada por Mi para este hombre... lo que ellos intentan creer justificar con las palabras: “Dios le insufló un alma viviente...”

Carecen del conocimiento de que esta alma viviente es un espíritu primordial que una vez cayo... pero que cada persona podría ganar si solo quisiera hacerse seriamente la pregunta sobre el significado y el propósito de la vida terrenal. Y una herejía también podría provocar que las personas hicieron preguntas, siempre y cuando solo tuvieran la voluntad de obtener una aclaración... Y especialmente los maestros, que se supone que deben guiar a las personas, tendrían que proporcionar una aclaración por sí mismos de antemano, que la reciben en cualquier momento, si solo se dirigiesen a Mí Mismo, cuando hay ligeras dudas, que todo el mundo siente surgir en sí mismo al pensar, déjelo ir a la fuente correcta, donde la verdad más pura refrescará a todo el que la desee.

La razón por la que hay tanta oscuridad entre las personas, que las falsas enseñanzas podían difundirse, se debe solo a la tibieza de las personas hacia la verdad, porque está disponible para todo el mundo y es accesible para cada uno que solo desea seriamente la verdad. Pero solo hay pocos que buscan penetrar en Mi plan eterno de Salvación... pero para ellos todo es evidente, y la luz más brillante brilla para ellos, porque la luz de la Eternidad Misma se enciende a todos los que quieren escapar de las tinieblas...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de la Creación .... Curso de desarrollo ....

B.D. 5703 from 21 de junio 1953, taken from Book No. 62

El mundo con todas las creaciones visibles, tiene un solo propósito, la repatriación de lo mentalmente caído una vez de Dios, que está atado en innumerables sustancias o chispas mentales en estas creaciones, con el fin de desarrollarse en un cambio constante de su estado, en un cambio constante de su capa exterior nuevamente lentamente hacia arriba llegando a un cierto grado de madurez, que luego permite la encarnación de lo mental como alma en el hombre, en la cual el último regreso a Dios en el libre albedrio debería tener lugar ahora.

Entonces, vosotros los humanos habéis pasado por vuestra alma a través de todas estas creaciones visibles, y ahora habéis llegado al estado final de vuestro desarrollo en la tierra. Aún os queda cumplir vuestra última tarea en esta, y luego, librado de cualquier atadura terrenal, vivir nuevamente en el reino que una vez abandonasteis por voluntad libre por vuestra rebelión contra Dios .... Y esta última tarea vuestra en la tierra es subordinaos libremente a la deidad eterna, porque una vez os rebelasteis contra Dios .... Para servir en el amor .... Porque una vez quisisteis reinar sin amor .... Para volver a ser perfecto a través del amor, porque vosotros mismos os privasteis de todas las cualidades divinas por vuestro pecado en contra de Dios ....

Deberíais volver a ser iluminados y poderosos de nuevo, como lo erais desde el principio .... Porque sois seres que salieron de Dios en plena perfección, pero que carecen de todo conocimiento de su ser, porque carecen de todo el amor, porque se alejaron de Dios y, por lo tanto, ya no podrían ser irradiados de Su amor, porque toda resistencia a Dios también deja a ser ineficaz su radiación de amor, aunque el amor de Dios a Sus criaturas no se detiene nunca. El proceso de desarrollo desde la profundidad hasta la altura tiene lugar en todo y a través de todo lo que veis.

Y así os está explicado brevemente el significado y el propósito de creación y también el significado y propósito de vuestra vida terrenal. Debéis y tenéis que saber esto para luchar conscientemente por el objetivo final en la tierra, asa como debéis saber también de Aquel, Quien es vuestro Dios y Creador, pero Que quiere ser reconocido y amado por vosotros como Padre, para poder dejar fluir Su fuerza de amor en una cantidad hacia vosotros, para que alcanzáis nuevamente vuestro estado de ser original, que vosotros como Sus hijos finalicen la vida terrenal y regresáis a Él en la casa de vuestro Padre, para poder crear y actuar con Él y en Su voluntad, ya que es vuestro destino desde la eternidad.

Para transmitiros a vosotros los hombres este conocimiento, este reconocimiento, Él Mismo se dirige a vosotros, Él os permite escuchar Su Palabra y os instruye a través de Su Palabra, Él os entrega Su voluntad, cuyo cumplimiento inevitablemente os devuelve el grado de madurez mental que voluntariamente habéis rendido. Él solo pide de vosotros la transformación de vuestro ser para amar .... Si cumplíais con esta voluntad Suya, entonces vuestro desarrollo ascendente está asegurado, entonces cumplíais vuestra tarea terrenal, entonces el camino desde la profundidad más profunda hasta la altura se ha completado con éxito, que os reencontráis con Dios, de Quien una vez os separasteis, y que ahora permanezcáis unidos con Él hasta la eternidad ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

Advertencia seria .... Inclinación materialista ....

B.D. 5705 from 22 de junio 1953, taken from Book No. 62

Ustedes, los humanos, han vuelto su mirada hacia el mundo, sólo buscan tesoros terrenales, buscan satisfacer los deseos físicos, sólo se mueven en un ámbito en el que reina la materia; pero silencian todo lo espiritual hasta extinguirlo .... Pero el cuerpo no es más que la cáscara de lo que queda después de la muerte física, el cuerpo no es más que la morada del alma por un corto tiempo, y es el alma que debería alcanzar la madurez a través de la vida terrenal pero que ustedes dejasn morir de hambre por su actitud material y que por lo tanto entra en el reino espiritual en un estado miserable. El mundo material es el reino de lo espiritual desterrado, que ciertamente también ustedes habitan como seres humanos pero que es su última parada antes de su entrada en el reino espiritual. Mientras el espíritu del mundo en ustedes sea tan fuerte que sólo deseen bienes materiales, que sólo creen y trabajen para este mundo terrenal, serán esclavos de la materia, mientras que ustedes, como maestros de la materia, deberían sobreponerse a ésta. Ustedes utilizan toda su vitalidad sólo para fortalecer el reino del adversario de Dios, si se esfuerzan por el mundo y sus bienes. Pero deben utilizar su vitalidad para reunir bienes espirituales, para adquirir tesoros para la eternidad, deben separarse voluntariamente de los bienes que son transitorios y que, además, les serán arrebatados un día, que no se pueden llevar a la eternidad. Deben utilizar su vitalidad correctamente y adquirir bienes imperecederos con los que puedan trabajar en el reino espiritual, que significan para ustedes una riqueza que les hará verdaderamente feliz. Ustedes son más que todas las creaciones materiales, pues éstas sólo fueron creadas para ustedes, para servirles para su perfeccionamiento .... Pero ustedes, los humanos, juzgan erróneamente su valor, se esfuerzan por el mundo en lugar de reconocerlo como un obstáculo para su desarrollo espiritual. Sirven a la materia en lugar de que ella les sirva a ustedes, se dejan gobernar por ella y se convierten en esclavos de la materia. Y esto significa que preparan la muerte para el alma dentro de ustedes, que está entonces rodeada por un denso recubrimiento cuando entra en el reino del más allá, que ningún rayo de luz puede atravesar esta cubierta y que el alma, por tanto, sufre indeciblemente hasta que la cubierta se disuelve, lo que puede llevar eternidades si es que la cubierta no se endurece más y más y ya no hay ninguna perspectiva de que el alma se libere de ella. Ustedes, los humanos, no saben lo que le hacen a su alma si tienen una mentalidad terrenal-material, si siempre sólo se esforzan por conseguir bienes materiales. Reconozcan la transitoriedad y la fugacidad de lo que les rodea y recuerden lo que es imperecedero. No vivan sus vidas terrenales en vano, pues sólo se les ha dado para la maduración del alma, de la sustancia espiritual que hay en ustedes, que sólo puede utilizar alimento espiritual para desarrollarse, para poder dejar el cuerpo sin recubrimientos cuando les haya llegado la hora .... Acuérdense del alma y enderecen sus sentidos espiritualmente .... porque el alma permanece, pero todo lo terrenal pasa ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El Libro de los libros. La Palabra de Dios

B.D. 5710 from 28 de junio 1953, taken from Book No. 62

La Escritura que da testimonio de Mí sería más que suficiente para revelar mi Voluntad a los hombres... también los llevaría a la Luz, al conocimiento, si hicieran caso a mi Voluntad... y llegarían a la bienaventuranza. Pero para muchos hombres esta Escritura, el Libro de los padres, ha perdido su valor. Para ellos ya no es el Libro que les comunica mi Palabra, porque su falta de fe se refiere incluso al origen de la Escritura pues no pueden creer que mi Espíritu fue activo en mis discípulos, y que este Espíritu les indujo a apuntar lo que Yo mismo he hecho y enseñado cuando pasé por el valle de la Tierra. Por eso no valoran mi Palabra como deberían - como manifestación de mi Voluntad que exige de los hombres el cumplimento de los Mandamientos... del amor a Dios y al prójimo...

Si tan sólo reconocieran estos dos Mandamientos como dados de Mí a los hombres, y se esforzaran a vivir en la Tierra conforme a ellos, seguro que pronto encontrarían la comprensión de la autenticidad y Verdad de todas las demás enseñanzas que mis discípulos, por encargo Mío, apuntaron para todos los hombres.

Pero como estos no viven en el amor carecen de comprensión de todo el contenido de la Escritura, y también ponen en duda su origen. No me reconocen a Mí como Autor de la Palabra que da testimonio de Mí.

Pero sin embargo deben ser informados acerca de mi Palabra y deben saber mi Voluntad, por lo que hay que llamarles la atención sobre Aquel que se manifiesta de muchas maneras... Deben saber que Yo puedo mandar mi Palabra en todo momento a la Tierra, y que en todo momento enseño a los hombres mediante el espíritu, tal como también enseñé a mis discípulos cuando ya no me encontraba entre ellos en la carne...

Los hombres deben saber que el derrame del Espíritu no fue un proceso único que sólo se realizó en mis discípulos, sino que cada vez de nuevo derramo mi Espíritu en un recipiente abierto... pues deben saber que continuamente enseño a los hombres, de la misma manera como en aquellos tiempos enseñé a mis discípulos... deben saber que de esta manera hago que, de nuevo, les llegue mi Palabra que les comunica mi Voluntad: que deben vivir en el Amor, para que luego –en el cumplimiento de mi Voluntad– guíen al hombre hacia toda la Verdad, para explicarle la relación entre lo creado y su Creador... para explicar al hombre el propósito y destino de todo aquello que al hombre resulta perceptible... para regalar al hombre de esta manera un saber integral que para el alma resulta en una Luz clarísima, y que le facilita encontrar el camina a la Vida eterna.

El objetivo de la Revelación de mi Palabra era únicamente que el hombre se convirtiera en mero amor. También la Escritura siempre enseña el amor, de modo que este tiene que tener su origen en Mí - en El que es el eterno Amor. Pero como el amor se enfría entre los hombres, estos tampoco ya son capaces de asimilar el valor intrínseco de lo que está escrito - son ciegos en el espíritu y carecen de todo discernimiento. Por eso ahora, de nuevo, deben enfrentarse con ellos representantes vivos de mi Palabra; y aunque estos no les traigan nada de nuevo, representan lo antiguo con la misma convicción, con la que de nuevo pueden confirmar que el amor es el primer Mandamiento en cuyo cumplimiento Yo insisto - y que todo el demás saber, el sublime entendimiento de lo que concierne la Verdad, es un fruto del amor.

Mi Palabra debe propagarse con más intensidad, porque de nuevo digo a mis discípulos a los que Yo mismo me he elegido: “Id por todo el mundo y predicad a toda criatura”, porque los hombres deben oír mi Evangelio... deben saber que la Escritura no debe ser rechazada porque contiene la Verdad a la que Yo mismo comuniqué a mis discípulos mediante el Espíritu... y deben saber que Yo siempre y eternamente envío la misma Palabra a la Tierra, y que mi Palabra perdura: “Aunque el cielo y la Tierra perezcan, mis Palabras nunca perecerán”.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Un final igualmente sorprendente para los creyentes ....

B.D. 5712 from 30 de junio 1953, taken from Book No. 62

Para muchos la hora del final vendrá sorprendente, a los que saben igualmente se piensan alejados, porque los acontecimientos mundiales no dejan ver un declive, porque las señales del final no son suficientemente obvias todavía, aunque lo creen posible que están viviendo en la época final. Y tampoco Mis creyentes no pueden hacerse con la idea de que van a vivir el final, porque también ellos están con los pies en el suelo de la realidad, también ven a los semejantes con sus negocios continuos y el conocimiento espiritual les parece irreal frente a los anhelos humanos terrestres, frente al progreso terrestre y la esperanza y expectativa del hombre del tiempo aproximado. También ellos serán sorprendidos y reconocen que lo aparentemente irreal se convierte en realidad y todas expectaciones del hombre serán destruidos.

El final vendrá como un ladrón en la noche .... pero se anuncia antes, proyectará una sombra anteriormente, en pequeñas cosas ya se verá antes, se anuncia por una catástrofe natural de gran tamaño anterior y esas será el último aviso .... Y si los hombres dudan o no lo quieren saber .... Mi plan de la eternidad está fijo y según ese plan todo se desarrollará en el universo. El final se presentará de golpe, porque Mis advertencias y avisos nadie presta atención, aunque se lo presento continuamente para no dejarlos vivir el final sin preparación. Y ese es el propósito de Mis revelaciones, que los hombres se pueden preparar, que reflexionan el final y empiezan su trabajo en el alma, que viven según del corto plazo de sus vidas corporales que, a pesar de eso, pueden llegar a la madurez del alma.

Quiero que todos Mis advertencias y avisos tengan preparación, quiero que a los hombres se pasa conocimiento sobre eso, igualmente quiero también que tengan conocimiento implacable sobre el dia del juicio y presentarles el destino de los disidentes a Mi, porque los hombres pueden dirigir ellos mismos su salvación, no hace falta que el final sea una hora temerosa para ellos, pueden ver el final con tranquilidad si siguen su corazón, si se preparan para eso, es decir vivir según Mi voluntad en la tierra, hasta que ha venido la última hora. Ya no podrán aplazar esa hora, pero pueden enfrentarla conscientemente, porque es el final de la agonía para aquellos que Me han encontrado, y tocará solamente a los hombres duramente que se han soltado de Mi y ya no tienen derecho vivir en la tierra que debe servir únicamente para madurar al alma ....

Viene el final seguramente, como la noche sigue al día .... ese día está fijado desde la eternidad, pero no lo sabéis .... Pero debéis creer que se cumpla lo que he anunciado y todavía anuncio a través de videntes y profetas, que ese día está muy cerca, que os sorprenderá y que debéis vivir cada día como si fuese el último para vivir conscientemente y trabajar en vosotros. Entonces no debéis temer nunca más al final y mirar con todo confiado a Mi venida, Yo salvaré a los que creen de gran penuria ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Receptividad a oleadas (sugestiones) de pensamiento según la voluntad ....

B.D. 5717 from 6 de julio 1953, taken from Book No. 62

A veces se les insinúan a ustedes pensamientos que se originan en el reino de los espíritus sin luz, que, debido a que todavía tienen una mentalidad terrenal, también permanecen cerca de las personas a las que ahora tratan de transferir su pensamiento materialista. El ser humano está constantemente rodeado de oleadas de pensamientos, pero siempre sólo acepta el ideario que corresponde a su voluntad; y como el ser humano, mientras permanezca en la tierra, tampoco puede desprenderse completamente de lo terrenal, es comprensible que los seres que todavía tienen una mentalidad terrenal también tengan acceso a su mundo de pensamientos. Pero no suelen penetrar en las personas que se esfuerzan espiritualmente, los pensamientos ciertamente los tocan pero no permanecen por mucho tiempo, no impresionan al ser humano .... Y así no hay peligro si tales seres se abren paso ocasionalmente para hacerse oír, porque el mundo espiritual .... los seres del reino de la luz, ya tienen una influencia mucho mayor y son escuchados de buen grado y así una y otra vez ahuyentan los pensamientos terrenales para darse a conocer ellos mismos. Sólo hay una cosa que el ser humano no debe descuidar .... observarse a sí mismo y, tanto como sea posible, resistirse a los pensamientos terrenales si quiere establecer una conexión espiritual .... No debe mezclar los pensamientos espirituales con los terrenales, pues él mismo da pie a que intervengan ciertos seres, así como no se libera del mundo, en cuanto no se retira al silencio y se desprende mentalmente de todo lo que le rodea .... El ser humano puede ciertamente defenderse de los pensamientos que no le convienen, sólo tiene que enviar una breve llamada a Dios para pedirle protección y ayuda, y todo acercamiento de estos seres de mentalidad terrenal será rechazado por los seres de luz que entonces tienen derecho a formar un muro alrededor de la persona que quiere unirse a ellos .... Entonces toda influencia errónea o terrenal es imposible y el corazón se abre al influjo espiritual que siempre corresponde a la verdad .... En cuanto el ser humano sepa de la conexión, de la iluminación mental de los seres de ambos reinos, prestará atención a sí mismo, si es sensato, y se protegerá así de las oleadas de pensamiento que no son beneficiosas para él, pues la voluntad del ser humano es decisiva para que esos seres encuentren acceso con él, y la voluntad, sin embargo, también le asegura la verdad en cuanto su voluntad se vuelve hacia los seres que están en la luz y que ahora tienen el derecho y el encargo de Dios de impartirle luz. Recibir ahora bienes espirituales para transmitirlos a los semejantes es un oficio de responsabilidad, que también sólo pueden administrar aquellas personas que tienen una voluntad seria y sólo quieren recibir y difundir la verdad pura. Esta voluntad se cumplirá siempre y, por lo tanto, se negará el acceso a las fuerzas ignorantes si el ser humano se entrega a las fuerzas espirituales para recibir la verdad ..... Entonces estará protegido de todo error, porque Dios mismo bendice a los que desean la verdad y quieren difundirla, y su bendición también garantiza la verdad más pura, por lo tanto la protección contra el engaño, la protección contra las fuerzas de la oscuridad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La fuerza de la creencia .... el anticristo .... el contratrabajo ....

B.D. 5719 from 9 de julio 1953, taken from Book No. 62

Hay que llevar adelante un contratrabajo si el anticristo comienza su última trama de inhibir cada anhelo espiritual si obviamente trabaja contra Dios cuando intenta erradicar cualquier creencia espiritual y su actitud sale claramente que va contra Cristo. Entonces todas las fuerzas se tienen que activar en el cielo y la tierra, porque entonces la última lucha más dura que ha vivido la comunidad de Jesucristo hasta ahora empieza .... Entonces la última lucha por la creencia comienza que va a introducir al final y que se lleva con toda dureza y brutalidad, porque Satanás en persona se levanta contra Dios para hacerle caer y sentarse en Su trono. Pero entonces todos los servidores en la tierra van a experimentar major apoyo por parte del mundo de la luz, porque entonces hay que llevar adelante un trabajo con afán para poder debilitar los ataques del enemigo, para anunciar a Jesucristo abiertamente y dar testimonio Suyo ante el mundo .... Entonces no habrá más juegos a escondites y se verá quién tiene la creencia y el amor a Dios, quién es tan fuerte que pueda reconocer a Jesucristo como su único Señor y que no tema las órdenes del adversario .... Entonces aquel que pronuncia la doctrina del amor de Jesucristo, a la palabra de Dios, será bendito doblemente, porque lleva adelante un trabajo muy urgente .... anuncia Dios con convicción, Él que debe ser negado, él lucha contra Él y no teme a aquellos que le amenazan por esto con la muerte .... Pero un tal trabajo solo puede realizar alguien que está metido en el conocimiento, que sabe de todo y también por los señales del final y que por eso no puede de otra manera que defender a Jesucristo y Su obra de salvación, porque es capturado por Su amor y gracia y siente a Su intervención, porque le da una fuerza que le capacita para un reconocimiento abierto de su creencia y que le conlleva el destino amargo en la tierra. No presta mucha atención a lo duro, porque es sabio y ya no teme nada en este mundo .... porque ha reconocido al Señor correcto y por Él da felizmente a su vida terrestre. El trabajo en contra que se pide de los luchadores de Dios contiene dar aclaraciones donde haya dudas, cortejar los almas a que se quieran juntar a Jesucristo, Al que es el salvador de todos y Aquel que les va a salvar de cualquier angustia y vejación terrestre en cuando llegue el final .... Su trabajo consiste en divulgar a la verdad reconocida y defenderla con amino contra los difamadores y blasfemadores, contra distribuidores de doctrinas erróneas, contra todos que son enemigos de la doctrina de Jesucristo .... Su tarea consiste en repartir a la luz, porque la noche espiritual oscura abraza a los hombres. Todavía hay gente que están inseguros a dónde dirigirse, y hay que presentarles a Dios como es realmente, eso también es trabajo a realizar para el reino de Dios, porque la verdad pura tiene efecto seguro en un corazón buscando a la verdad, y se trata de los pocos indecisos que hay que tratan con mucho cariño para llevarles a vuestro terreno y hacerles amigos en vez de enemigos .... El anticristo va a utilizar armas durante la última lucha por la creencia a la cual faltara cualquier amor, pero vosotros debéis luchar con todo afán posible, pero con armas del amor .... debéis intentar hacerles ver los bienes que poseéis vosotros, lo que habéis recibido de Dios .... Su palabra influye en cada uno según su voluntad. Aquel que busca seriamente a la luz se lo brillará, y va a obtener a la luz, aquel sabe también, cómo se tiene que comportar en aquellos días en los cuales el adversario a Dios saca su rabia cuando intenta atar a los almas a él. La lucha se realiza no equilibrada, porque sois solamente una manada pequeña, vuestros enemigos vendrán en masa .... Pero realmente teneis mucho mas fuerza, porque la recibáis directamente de Dios, y la fuerza puede combatir al enemigo más temeroso. A través de una creencia muy fuerte podéis dar testimonio de Mi y Mi poder frente al adversario .... y podéis destruir los planes bien pensados del adversario por Dios, porque la fuerza de la creencia testificada es obviamente Dios, la fuerza de la creencia puede derribar al enemigo ya antes del final y pueden dejarse capturar voluntariamente. Pueden cambiar de bando y ser salvados para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

Síntomas del fin del mundo

B.D. 5723 from 14 de julio 1953, taken from Book No. 62

No os hagáis ninguna falsa esperanza y no esperéis para vosotros ningún progreso que dure mucho. Todo lo que poseéis, todo os será quitado otra vez lo que os adquiráis, y una miseria inconmensurable sobrevendrá a los hombres, igual donde sea, pues sucede el fin. Y donde los hombres se quedan con su propiedad y bienes, donde a ellos les parece que viven en seguridad, allí agita Mi Brazo sobre los hombres otra vara de azote, de disciplina, pues en todas partes trato Yo de influenciar educativamente en los hombres, según sea su voluntad y conducta y ninguno podrá alegrarse bien de su vida, excepto los pocos que se encuentran en el conocimiento y los que en verdad también pueden alegrarse del fin, de que un periodo de tiempo se reduzca, el cual les abre una nueva vida en el Paraíso y por eso puede ser esperado con impaciencia por los Mios.

Mas donde la humanidad vive en el pecado, allí también hay un progreso visible, sin embargo de efecto opuesto. Pues ese progreso terrenal es un medio de Satanás, que hace a los hombres más dúciles a él, es el precio de compra para aquellas almas que se pierden por tiempos infinitos. Y si vosotros hombres reconocéis ese progreso terrenal, sabed entonces que el fin ya no está lejos, pues lo constataréis donde no hay ninguna fe y ningún amor, donde manifiestamente reina Mi adversario y donde sin escrúpulos se procede en contra de la fe, en contra de los Míos.

Y por eso en el mundo entero se hallará una gran misería junto a una vída holgada pecadora, en todo el mundo se sobrepondrá la falta de cariño y el amor será avasallado y en todo el mundo será patente el afán a la materia y los aspiradores espirituales tendrán muchos enemigos. En todas parte serán anotados destrucciones en pequeña y gran dimensión, se observará en todas partes una extraordinaria subversión, ya sea de forma natural, o también motivada por los seres humanos, todo se rompe abriendose paso, acontecerán cosas, para las que nadie encuentra una aclaración, habrá visiblemente fuerzas en actuación que atemorizan a los hombres, porque se sienten impotentes ante ellas. De todos modos hay que influír en los indecisos, pues los que vegetan en el pecado, no se fijan en esas apariciones, ellos no se dejan perturbar en su conducta, ellos se burlan y se rien y dirigen palabras contra Dios de una manca indescriptiblemente frívola. Y todos los que tienen un carácter y modo de pensar solamente mundano, los aprueban, pues la materia los tiene agarrados y ya no los suelta más. Ellos tratan de obtenerse a la fuerza la posesión, el placer y el prestigio y no se espantan de traicionar y acusar a sus semejantes y de entregarlos en la desgracia y miseria.

El mundo está lleno de diablos y él no puede permanecer más tiempo existiendo. Mas Yo conozco a cada alma y llamo a muchas, ante que llegue el fin. Y también la muerte de muchos repentina significa para los hombres un tiempo de temor inquietante y de grandes sufrimientos y penas, por los que también aún se puede obtener pequeños éxitos, pues desde el reino espiritual pueden las almas influenciar a los hombres en la tierra y alguna alma logrará transformar el carácter de los que mentalmente o espiritualmente están retrasados y de guiarlo al reino espiritual y de ese modo fue también ese sufrimiento todavía una gracia, el cual llevó a algunas almas la redención. Vosotros hombres, fijáos en todo eso y no esperéis ninguna mejoría en el futuro de vuestra situación terrena, pues eso no sería para vosotros un buen síntoma, a no sea que os encontréis ya en Mi campo y vivaís conscientes el último tiempo. A la mayoría de los hombres tengo que agarrarlos rigurosamente, para preservarlos del peor mal; de la caída en el abismo, cuando haya llegado el fin.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Una fe profunda. Imitación de Jesús

B.D. 5726 from 18 de julio 1953, taken from Book No. 62

Seguidme a Mí, y vais a tener una fe férrea. Pero la fe no puede llegar a ser viva en el hombre antes de que este lleve una vida en amor... antes de que vaya por el mismo camino por el que Yo mismo he ido en la Tierra: el camino del amor altruista - del amor al prójimo.

Consta que también podéis obtener una fe a base de vuestro juicio, es decir, mediante deducciones lógicas podéis obtener la íntima convicción de Mí como Creador y Sustentador, y también de Aquel que por vuestra causa permitió que le crucificaran. Entonces también creéis, pero semejante fe os sirve para poca cosa; pues no es más que una constatación de hechos que, por supuesto, tampoco pueden ser comprobados, pero al menos os disipa vuestras dudas.

¿Pero qué es una fe viva? Es una fe animada cuya vida está confirmada y comprobada tras efectos extraordinarios... una fe que se siente capaz de muchas cosas extraordinarias, firmemente consciente de que con mi Apoyo las puede realizar... Una fe viva confirma su fuerza, pues sin la menor duda da mi Ayuda por hecho. Mediante tal fe el hombre puede lograr cosas que son consideradas como milagros, y aun así no son sino efectos de una fe viva.

De modo que tal fe sólo se puede obtener mediante una vida en un amor al prójimo, un amor altruista conforme mi ejemplo en la Tierra, porque el amor realiza todo. El que vive en el amor recibe mucha fuerza de Mí - tanta que le produce muchos deseos que surta efecto. Además, por su actividad en el amor siente también mi cercanía - una consciencia que le hace realizar todo lo que el corazón le insinúa.

Amor y fe son inseparables. Por eso ante todo hay que predicar a los hombres el Amor para que lleguen a esta fe viva, porque la fe a base de vuestro juicio no sustituye la fe viva, pues fallará nada más que el hombre se vea en aflicción... se encogerá y, en el verdadero sentido de la palabra, el hombre se quedará corto de fe - tal vez incluso abandonará la fe porque a esta falta la fuerza del amor...

Luchar por una fe firme y procurar a lograrla significa actuar cada vez más en el amor, el dominio de sí mismo, y la transformación del amor propio en amor al prójimo. Esto requiere una lucha contra toda clase de ansias, pero es una lucha que aporta una gran recompensa; porque aquel que se encuentra en una fe viva no conoce el miedo, la preocupación, ni tiene dudas. Pues se siente amparado en Mí - en Aquel en que tiene fe. Ya no se siente solo sino anda cada paso junto conmigo - con Aquel que vive en él y que todo realiza con él.

Aquel que está en la fe viva es vencedor sobre la vida y la muerte, porque la fuerza que viene de Dios está a su disposición... él está unido tan íntimamente conmigo que siempre se sirve de mi fuerza y lleva todo a cabo, pues tiene fe...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Convertiros en seres perfectos como vuestro padre en ....”

B.D. 5727 from 19 de julio 1953, taken from Book No. 62

Debéis convertiros en seres perfectos, como el padre está tan perfecto en el cielo .... Es una exclamación que de verdad os podría poner en duda de Mi, porque da igual cómo sean los hombres, nadie se atrevería decir de llegar a Mi nivel de perfección, y por eso estas palabras os suenan incomprensibles y no parecen factibles. Pero son fáciles de explicar: solo que debéis transformaros en amor .... El amor es Mi propio ser auténtico .... y si os habéis cambiado en amor, os habéis convertido también en un ser divino y algo divino se llama perfecto. El amor es divino, porque es Mi ser original, y lo que está lleno de amor, tiene que estar lleno de Dios, es decir, llevar todas las cualidades divinas por dentro que les convierte en un ser perfecto. La forma de hombre ahora está defectuosa, porque os habéis soltado de Dios hace mucho tiempo y habéis rechazado Mi fuerza de amor por voluntad equivocada, os habéis alejado del amor y por eso os habéis convertido en seres imperfectos, que no se pueden ver como Mis hijos cuando se alejaban de Mi. Y aunque ya no estás sufriendo en las profundidades más profundas, aunque ya os habéis acercado más a Mí, os habéis quedado todavía sin amor y por eso todavía tan imperfectos y por esto se os avisa continuamente a transformar vuestro ser para llegar a la perfección que solo se puede conseguir convirtiéndose en amor, porque el amor es el acercamiento a Mi, que Yo soy el amor eterno .... Para un hombre que está metido en el amor falso, el amor egoísta, es bastante difícil ponerlo en su sitio y transformar el amor equivocado en amor divino que trabaja sin interés propio .... por eso es muy complicado llegar a la perfección del padre celeste .... pero se puede llegar .... por llamar a Jesucristo, El que ayuda a todos los débiles, los que le pidan ayuda .... Lo que pida de los hombres se puede conseguir, solo la voluntad del hombre puede ser demasiado débil para seguir a Mi voluntad seriamente y para esta voluntad débil existe reforzamiento a través de Jesucristo...Yo le ayuda a que su corazón se ponga suave y preparado a ayudar, a que siente su obra de caridad como una suerte silenciosa, y le empujo a realizar obras de caridad en cualquier momento sin tocar su su voluntad libre .... La voluntad del hombre es libre, pero se hará más fuerte, más intenso se junta con el salvador Jesucristo, Él que solo puede amar, si se acerca a través del amor hasta que haya transformado su ser en divinidad y sigue perfeccionándose .... si se junta conmigo en amor .... y esta lleno de Mi fuerza de amor y por esto esta perfecto, como el padre del cielo está perfecto .... El hombre vuelve a su estado de origen, porque salió de Mi perfección, fue creado según Mi imagen de lo que se entiende la perfección espiritual, y lo puede lograr otra vez a través del cumplimineto de Mi voluntad durante la vida terrestre .... por cumplir Mis mandamientos de amor y que enseñan el camino cómo llegar a la perfección al hombre para poder volver para siempre al padre del que nació hace mucho tiempo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Tarea de los siervos de Dios: difundir la verdad ....

B.D. 5731 from 24 de julio 1953, taken from Book No. 62

El aumento de la actividad docente comenzará tan pronto como en la gente despierte el deseo de que se le enseñe la verdad, y esto ocurrirá cuando todas las partes se posicionen en contra de las enseñanzas religiosas de las que se duda porque se contradicen. Porque en los últimos días todas las doctrinas de la fe serán criticadas y desmenuzadas, la gente tratará de presentarlas como completamente infundadas e indignas de confianza, y esto también tendrá éxito fácilmente con las personas que aún no han sido enseñadas correctamente, que no tienen juicio propio y aceptan el vituperio y el ridículo contra estas doctrinas como justificados. Y, sin embargo, también habrá personas entre ellos que no descartan a la ligera lo que se les aconseja, pero que ahora quieren tener una aclaración .... Y entonces será tarea de Mis siervos en la tierra, que fueron entrenados por Mí mismo para este oficio, llevarles la verdad, instruirlos correcta e informativamente. Porque reuniré a estos buscadores, a los que desean la iluminación, con los que saben, con los proclamadores correctos de Mi Evangelio, y daré comprensión a los que tienen un deseo ferviente de la verdad, porque ellos también a su vez continuarán y testificarán por Mí y por Mi enseñanza, condenarán lo que es falso y defenderán con entusiasmo lo que está bien, la verdad de Dios, que reconocen como Mi regalo de gracia y por lo tanto también confesarán al Dador de esta verdad ante el mundo. Porque quien posee la verdad él mismo ya no la entregará ni temerá a los que lo amenazan, pues el conocimiento lo ha hecho fuerte en la fe y un corazón amoroso lo ha hecho receptivo al conocimiento, también le ha dado la comprensión para este conocimiento que ahora ha cobrado vida en él.

A los que quieren servirme, aún les queda una gran tarea por delante: .... Pero primero deben ser preparados para proclamar correctamente Mi enseñanza, primero deben hacer trabajo pequeño repartiendo lo que reciben para luego hablar ustedes mismos, impulsados y guiados por Mi espíritu, para que sólo hablen lo que Mi espíritu les da .... Sin embargo, deben hablar con viveza, por lo que también deben comprender todo lo que presentan a sus semejantes, no pueden limitarse a reproducir como una máquina lo que ustedes mismos ignoran, sino que deben hablar con claridad como si fuera su riqueza de pensamientos. Y esto es propio de ustedes, tan pronto como cobró vida en ustedes mismos, porque fueron previamente instruidos por Mi espíritu sobre lo que ahora enseñan .... (24.7.1953) Porque será necesario que se dé una luz a aquellos que de repente se dan cuenta de en qué gran oscuridad espiritual estaban vagando y que ahora quieren encontrar el camino para salir de la noche del espíritu. Y ustedes sentirán claramente en su interior a quien deben transmitir la verdad, aunque se lo impidan las amenazas y la restricción de la libertad .... Yo mismo quiero darles la oportunidad para que Me sirvan a Mí y a sus semejantes en la adversidad que se extiende mucho más al alma que al cuerpo. Y serán levantados por tu fuerza de fe, por tu valor y convicción interior, y todo lo que les presentes como verdad de lo alto será creíble para ellos. Porque a quien duda aún se le ha de ayudar y dar la verdad, pero a quien rechaza sin pensar y Me niega también se le podría ofrecer la verdad sin cambiar sus pensamientos y acciones. Prepárense para esta actividad de enseñanza memorizando ustedes mismos Mi Palabra, haciendo que todo sea de su propiedad espiritual viviendo Mi Palabra, porque entonces concederán al espíritu dentro de ustedes cada vez más derecho a obrar en ustedes, y este espíritu los guiará verdaderamente de manera correcta en el pensamiento y la palabra si han de ejercer su ministerio. Aumenta también tu fuerza de fe, trabaja constantemente en el amor para que la fuerza del amor pueda surgir como la fuerza de la fe, y entonces nada podrá hacerte vacilar en tu decisión de confesarme ante todo el mundo. Entonces estarán tan llenos de amor por Mí que Yo estaré presente en ustedes, y entonces ningún poder del mundo podrá hacerles daño, entonces podrá recurrir a los peores medios, no conseguirá expulsarme de vuestro corazón, no conseguirá persuadirles para que reniegen de vuestra fe ..... Porque se han hecho conocedores a través de Mi espíritu y por eso se han entregado a Mí con fidelidad hasta el fin ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Jesucristo, Guía en el buen camino

B.D. 5733 from 28 de julio 1953, taken from Book No. 62

De veras se os indicará el camino correcto, si tan sólo estáis dispuestos de seguirle. Entonces sólo hace falta que os entreguéis a mi Liderato, y ya estaréis empujados hacia el buen camino, porque Yo sólo espero que vosotros os volváis conscientes de vosotros mismos  .... que cumpláis con lo que es vuestra verdadera misión en la Tierra  .... que queráis vivir una vida recta y justa en la Tierra  .... Entonces Yo mismo me encargaré de guiaros, puesto que vuestra voluntad actual Me concede este derecho. Como Hombre Jesús Yo os precedí este camino para serviros de ejemplo  .... como Hombre Jesús Yo os señalé la meta que también vosotros debéis perseguir. Como Hombre Jesús Yo os demostré lo que un hombre puede realizar si sigue este camino  ....

Y es por eso que siempre continúo mostrándoos este recorrido de Él por la Tierra, y os llamo la atención hacia Él, a Quien Yo mandé a la Tierra para que Él os ayudara a tomar el mismo camino, porque únicamente este camino os lleva hacía Mí, hacia vuestro Dios y Padre desde toda eternidad. Él alcanzó la meta en la Tierra, Él subió al Cielo como ser perfecto, como envoltura de Mí mismo, y Yo permití que mis discípulos experimentasen este suceso en la Tierra, para que ellos tuvieran un testimonio de lo que el hombre puede lograr en la Tierra, para que ellos pudieran verme a Mí mismo en Jesucristo, El que se había unido con su Padre celestial, y por ello también se había reunido Conmigo por toda la Eternidad  ....

Yo quiero que todos vosotros os unáis Conmigo  .... que todos vosotros regreséis a Mí como hijos Míos y que todos toméis el único camino que lleva a la Casa paterna, de donde salisteis en otros tiempos.

Pero vosotros andáis despistados y no encontráis este camino porque no le buscáis  .... vosotros vivís en la Tierra sin ser conscientes de vuestra verdadera misión, pues camináis por un trayecto muy vasto que nunca os llevará a la meta, porque no andáis por el camino que recorrió Jesús. Y es por eso que cada vez de nuevo tengo que mandaros mensajeros que quieren llevaros al buen camino.

Yo tengo que hacer que a vosotros, los seres humanos, la Palabra de Jesucristo sea accesible - la Palabra que Él enseñaba en la Tierra por Encargo mío  .... la Palabra que Yo mismo hablaba a través de Él a los hombres que la escucharon porque tenían fe en Mí - en Aquel que hablaba a través de Jesucristo. Esta Palabra suya vuelve a llevaros al camino correcto  .... esta Palabra suya la debéis escuchar porque da testimonio de Mí, El que Yo mismo soy el Camino, la Verdad y la Vida; de modo que si vosotros escucháis esta Palabra os será señalado el camino que os lleva a la meta.

De modo que nadie podrá decir que en la Tierra haya quedado sin guía, si él tan sólo se confía a Mí  .... el que quiere alcanzarme y tiene la voluntad de no llevar una vida vacía, sino que quiere alcanzar la meta que le fue asignada para su vida terrenal. Continuamente os llegan avisos porque Yo dejo a nadie a merced de su suerte, sino Me preocupo que todos encontréis el buen camino. Pero de aquel que va por ahí sin conciencia de responsabilidad no puedo encargarme porque para poder guiarle, él debe confiarse a Mí dentro de su voluntad totalmente libre, porque donde falte esta voluntad, Yo me retengo. Aun así, siempre a cada uno será facilitado llegar al buen camino, pero nunca bajo la menor obligación  .... Yo siempre insisto en la libre voluntad de cada uno, para luego poder tomarle por la mano y acompañarle en el camino hacia lo Alto  .... Por supuesto, Yo siempre puedo daros buenos consejos y ayudaros, ¡pero nunca os voy a obligar!

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Cambio de voluntad en libertad .... Perfección ....

B.D. 5741 from 7 de agosto 1953, taken from Book No. 62

No Mi voluntad puede reducir la distancia de Mí, sino solo vuestra voluntad puede lograr esto, porque no fue Mi voluntad la que os rechazó, sino que vosotros mismos os habéis alejado de Mí en el libre albedrio; Me habéis rechazado y, por lo tanto, habéis creado una brecha entre vosotros y a Mí, que ahora también tenéis que sobrepasar vosotros mismos, si queréis llegar a Mí de nuevo. Yo Mismo os acepto de nuevo con los brazos abiertos cuando regreséis a la casa de vuestro Padre. Pero nunca os traeré a Mi en contra de vuestra voluntad porque Me importan menos vuestros bienes que vuestro amor por Mí, lo que luego también cambia vuestra voluntad, para que regresáis voluntariamente hacia Mi.

Pero un regreso a Mi significa felicidad ilimitada, por lo que podéis y tenéis que crear el estado de felicidad por vosotros mismos, no os lo puede ser dado por Mi si el requisito previo, la voluntad dirigida hacia Mí, no existe .... Estoy dispuesto a daros todo, de verdad no os negaré nada de lo que deseéis .... pero hacer que vuestra voluntad no sea libre Me es imposible porque entonces Yo Mismo tendría que violar Mi ley del orden eterno, porque Mis criaturas fueron creadas a Mi imagen, eran seres que tenían que llevar el libre albedrio dentro de ellas porque habían emergido perfectamente de Mí .... Y lo que ha salido perfectamente de Mí, bien puede volverse imperfecto por su propia voluntad, pero no por Mi voluntad, por lo que incluso podía apartar su voluntad de Mí. Pero Yo no puedo hacer que el libre albedrio no sea libre y así privar a Mi criatura de la prueba del origen divino. Porque Yo soy perfecto y por lo tanto no violé Mi Orden desde la Eternidad ....

Por lo tanto, no puedo evitar que los hombres pequen y lleven un estilo de vida equivocado, no puedo obligarlos que creen en Mi y menos aún puedo obligarles a amarme, es decir, que vuelven a Mi de nuevo .... Solo puedo hacer todo lo que podría cambiar su voluntad, pero no tiene que cambiar, de lo contrario ya no habría realmente un ser que esté alejado de Mí, pero tampoco un ser libre y bendito que sería perfecto. El libre albedrio es la Ley original desde la Eternidad .... y también está primordialmente en cada ser creado por Mi ....

Y eso debe ser una explicación para vosotros, los humanos, de las condiciones en la tierra, que os parecen deficientes y que solo el libre albedrio del hombre mismo puede cambiarlas. Lo que Mi poder puede lograr, Mi amor ya lo ha hecho; pero donde la libertad de la voluntad debe ser preservada, ahí solo vosotros podéis poneros activos, y Mi amor os concederá cualquier apoyo porque Yo Mismo quiero que volváis a Mi. Y si pasarán eternidades hasta que volváis a dirigiros a Mi en el libre albedrio, nunca os llevare de regreso a la fuerza, porque quiero que volvéis a alcanzar vuestro estado original de perfección, porque quiero que vosotros, como Mis hijos, os sometéis voluntariamente en amor a Mi ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Testigos del fin ante los descendientes de la Nueva Tierra

B.D. 5743 from 9 de agosto 1953, taken from Book No. 62

Vosotros seréis mis testigos en la Nueva Tierra y daréis testimonio de mi Magnificencia, de mi Amor y Poder, porque los experimentaréis al final de esta Tierra. Vosotros veréis como llego en nubes, en el radiante esplendor de mi Magnificencia, y experimentaréis mi Amor cuando os rescate de la mayor miseria ante los ojos de vuestro prójimo, que atentarán contra vuestra vida de manera verdaderamente diabólica.

Veréis las pruebas de mi Poder porque el último acto de destrucción en esta Tierra pasará ante vuestros ojos. Y entraréis en el Reino de la Paz con un conocimiento de primera mano que debéis guardar en la memoria para hablarles posteriormente sobre Mí a los hombres, que sólo sabrán por los acontecimientos de la Tierra vieja para que ellos los transmitan a su vez y así dicho conocimiento permanezca largo tiempo en la nueva Tierra. Tendréis que testimoniar sobre Mí y sobre mi Magnificencia.

La Tierra será habitada por una generación creyente con fiel afecto, que no dudará de mi Poder y Fuerza, ni de mi Amor y Perfección. Y mientras Yo mismo pueda permanecer entre ellos porque su fe y su amor hacia Mí lo permitan, no será necesario dar testimonio de lo que habéis visto. Pero en cuanto surjan otras generaciones, otra vez se les habrá de dar el conocimiento, enfatizando especialmente lo acaecido durante el fin de la Tierra vieja, para que los nuevos hombres permanezcan próximos a Mí y sean mis hijos. El testimonio de un vivo influirá especialmente en sus corazones para que ellos también proclamen en los tiempos venideros lo que han recibido de vosotros.

Largo tiempo se conservará la fe y el amor hacia Mí. Largo tiempo vivirá el linaje humano en paz y armonía en una infinita y constante unión conmigo, y mi Espíritu podrá fluir en sus corazones, y ellos podrán oír mi Palabra y ser felices. La influencia de las fuerzas adversas será al principio muy débil, pero cada vez crecerá más porque lo espiritual, apresado en la Creación, llegará de nuevo a encarnarse como hombre, esta vez con una madurez diferente. En su estado de hombre aparecerán deseos y tendencias que todavía manifestarán una ligera resistencia contra Mí y que exigirán un cambio mayor. Por ello, de nuevo vivirán hombres en esta Tierra que necesitarán una educación eficaz y, posteriormente, será necesario informarlos sobre los resultados de una vida contraria a mi Voluntad.

Como en el corazón de los hombres crecerá el deseo por lo material, de nuevo empezará entonces la batalla entre la Luz y las tinieblas. Y mi voz no podrá ser escuchada directamente. Los predicadores les hablarán de ella, y para que se mantenga viva, también habrá de hablarse sobre el fin de la vieja Tierra y el principio de la nueva. Por eso, vosotros los hombres de esta Tierra que me seáis fieles y presenciéis el fin, tendréis en la Nueva Tierra la tarea de cuidar que se conserve el conocimiento, para que también las próximas generaciones puedan tener ante sus ojos lo sucedido y sean animados a permanecer en mi Voluntad, me dejen vivir en sus corazones y me busquen siempre.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dios habla a las personas de mente .... Negadores de Dios ....

B.D. 5744 from 11 de agosto 1953, taken from Book No. 62

Quiero hablar a aquellos que aún no pueden tomar una decisión correcta, que no están dispuestos a creer y sin embargo tampoco no pueden reconocerme con convicción, a aquellos que oponen su comprensión al saber que Mis representantes en la tierra quieren acercarlos a ellos .... A aquellos que primero quieren haberlo probado todo y que creen que pueden comprender o refutar con un pensamiento intelectual agudo. Su conocimiento mata al Espíritu .... Eso que se llama la verdad superior, lo que no se puede probar terrenalmente, y eso porque no debe haber obligación de creer en la vida en la tierra, que no puede ser explorado científicamente, y la mente más aguda del hombre no es garantía de un pensamiento correcto en el campo espiritual.

Y quiero haceros a vosotros los humanos la pregunta: ¿En qué categoría de las obras de creación os clasificáis vosotros mismos?

¿No reconocéis que sois seres solo capaces de pensar y razonar por sí mismos, mientras que todas las demás obras de creación no pueden mostrar una capacidad de pensar o libertad de pensamiento? De esto solo podéis concluir que fuisteis creados por un poder que también debe ser capaz de pensar, solo que es poderoso de manera ilimitada, porque vosotros mismos no podéis crear criaturas con la misma capacidad de pensar .... No podéis citar vuestros descendientes como evidencia que no son creados por vosotros mismos, sino que solo os ajustáis a las leyes de la naturaleza existentes, las cuales también os demuestran un legislador.

También considerad: ¿Es una fuerza natural capaz de pensar? .... Entonces: ¿Puede ella crear seres capaces de pensar cuyo organismo testifique de la más alta sabiduría? .... ¿No tiene que ser conocida y reconocida esta fuerza natural como un ser que puede pensar y querer con la más alta sabiduría y, por lo tanto, puede crear y animar formas apropiadas?

¿Y no es la creación suficiente prueba incluso para los pensadores con el intelecto más agudo?

¿Podéis demostrar la “no existencia” de un ser ...?

¿Podríais hacer una comparación aproximadamente como prueba de que una fuerza produce creaciones ordenadas, si esta fuerza no encuentra a su maestro en la voluntad de una persona?

Dejad que una fuerza trabaje sin restricciones y experimentareis cosas terribles, pero no se producirá una creación que podéis admirar debido a su conveniencia y orden ....

En virtud de vuestra mente, ya podéis reconocer un ser supremo, Que vosotros tenéis que hablar como Creador de la Eternidad .... Realmente no es un honor para vosotros si queréis negar este ser, si queréis explicar su actuación, que es visible para vosotros en su creación, solo como un efecto de una fuerza no guiada, si queréis tomar como base algo inconsciente, algo que actúa ciegamente, como el origen de la creación.

Tal explicación no es realmente una prueba de una mente correctamente utilizada, es más bien una salida desafiante, que vosotros estáis buscando, que no queréis reconocer a un Dios, porque donde hay poca voluntad para hacerlo, ambas opciones se consideran primero por el momento, y luego el ser humano ya se decide más para la aceptación en lugar de rechazar una fuerza esencial que se da a reconocer en la creación.

Si vosotros, los seres humanos, supiereis cuán grave es el rechazo, la negación de una deidad esencial afecta a vuestra alma, también entenderíais por qué quiero daros una aclaración, por qué quiero motivaros a que penséis más en serio, para que automáticamente vosotros mismos deis a vuestros pensamientos erróneos una dirección correcta, para que podáis creer lo cual os parece inaceptable siempre y cuando solo juzguéis unilateralmente, mientras estáis pensando poder comprender la verdad intelectualmente.

Pero es necesario creer en un Dios y Creador para poder conectarse con este Dios y Creador .... Y la conexión con Él es el verdadero propósito y el objetivo de la vida terrenal .... De lo contrario, realmente no podríais haberos encarnado en esta tierra, que fue creada solo con el propósito de que el hombre restablezca la unión con Dios, a Quien una vez abandonó voluntariamente ....

Pero si negáis a un Dios, entonces esto significa la mayor distancia de Mí, y también significa una resistencia renovada en el libre albedrio, la cual os lleva a un destino terrible en el más allá o un cautiverio en la materia, en cuanto haya llegado el fin de esta tierra.

Por lo tanto, Me gustaría dirigirme a vosotros y haceros pensar antes de que sea demasiado tarde y si vuestro conocimiento terrenal es tan grande .... Tenéis la garantía de poder penetrar en un conocimiento mucho más profundo, si os confiáis a Quien os creo y Que quiere ser reconocido como vuestro Dios y Creador desde la Eternidad para poder ayudaros ahora ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Fe en la Misión de Jesucristo. Enseñanza correcta

B.D. 5747 from 15 de agosto 1953, taken from Book No. 62

Yo hago que a los seres humanos os llegue lo que os sirve para vuestro bien. En la lucha por aprobar vuestra prueba de voluntad en la Tierra corréis peligro de fallar porque no aplicáis los medios correctos... porque vuestra voluntad es todavía demasiado débil y no vais por el buen camino - el que os garantiza el fortalecimiento de vuestra voluntad... el camino a Jesucristo...

La fe en Jesucristo y su Obra de Redención es el único medio más seguro para aprobar vuestra prueba de voluntad, pero la humanidad carece precisamente de esta fe. Por eso, ante todo, esta debe volver a producirse en el hombre.

Porque sin Jesucristo es completamente imposible alcanzar el objetivo. Por eso, ante todo, en la humanidad debe volver a hacerse vivo el saber sobre Jesucristo, su Encarnación y su Obra de Redención. Los hombres deben ser enseñados correctamente sobre la Misión con la que el Hombre Jesús tenía que cumplir en la Tierra, por qué esta Misión era necesaria, y por qué el Alma del Hombre Jesús se ofreció para llevar esta Obra de Redención al cabo...

A los seres humanos hay que darles conocimientos sobre el Salvador divino que corresponden a la Verdad, para que la fe pueda nacer y hacerse viva, porque entonces también el logro del objetivo en la Tierra está asegurado. Pero para informar a los hombres correctamente sobre este problema –él de la Encarnación de Dios en Jesucristo– también hace falta darles más explicaciones: sobre la Creación y su objetivo, sobre el origen de las criaturas, y la razón del conjunto de toda Obra de Creación...

El hombre debe poder asimilar en qué consistía la Misión de Jesucristo, para que ahora también viva en la Tierra de manera conveniente y conforme al sentido - aprovechando de la Ayuda de Jesucristo porque él solo es demasiado débil para esto... Hay que dar al hombre enseñanza verídica para que aproveche bien de su vida terrenal... para que esta no esté vivida inútilmente y sin éxito... sin llegar a la perfección espiritual, la que el hombre realmente puede alcanzar, si tan sólo se sirve de los medios adecuados.

Lo que en aquellos otros tiempos por Jesucristo fue enseñado a los hombres como Palabra Mía, para muchos resulta solamente en una palabra muerta... la que han bien grabado en la memoria como resultado de su educación recibida, pero la que no llegó a surtir efecto porque no llegó hasta el corazón. La humanidad no se sirve de esta Palabra, sino se escandaliza por enseñanzas tergiversadas y se siente autorizada a rechazar todo, pues no permite que mi Palabra se haga viva mediante el espíritu...

Cada vez de nuevo Yo procuro formar mi Palabra de manera tan viva que los hombres mismos sienten la Vida... que en ellos se despierte el deseo que Yo siempre me dirija a ellos... Pero Yo puedo hacer esto únicamente de manera que a cada hombre esté ofrecido lo que le agrada, porque también quiero ganarme a estos hombres que ya no tienen contacto conmigo... los que no quieren aceptar algo que hasta ahora les está conocido como saber eclesiástico y que quieren separarse de todo... los que Yo quiero volver a capturar... pues aun así los persigo en Amor para volver a estimularlos, para que me escuchen y para que hagan caso a mi Palabra.

Y para esto necesito siervos que me son devotos, los que ahora están activos por encargo Mío y según mi Voluntad - los que escuchan mi Alocución, la guardan y la divulgan. Yo necesito hombres que se dejan guiar por los sentimientos, mediante los cuales Yo mismo les hablo... Yo necesito hombres que no me oponen resistencia - hombres a los que puedo instruir de manera que con este nuevo saber pueden trabajar, y que lo hacen conscientes de la importancia de su tarea de traer mi Evangelio a la humanidad como Palabra viva - tal como surgió de Mí...

Únicamente esta Palabra viva puede despertar la Vida... Hay que anunciar a Jesucristo con todo afán porque la humanidad corre peligro de quedarse sin Redención porque ya no le quiere reconocer; a pesar de tener que reconocerle para que se cumple el cometido de la vida en la Tierra. Que a los escépticos sirva de prueba que Yo mismo soy El que se comunica: Mi propia Palabra reconoce a Jesucristo - un reconocimiento que es exigido de cada uno que quiere llegar a la Vida...

Y aquel que realmente tiene la voluntad de permanecer en la Verdad, en esto encontrará la prueba que Yo mismo soy reconocible como Dador de una Doctrina que da primacía a Jesucristo y su Obra de Redención, y que quiere llevar a los hombres a la Salvación que únicamente puede ser encontrada en Jesucristo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Tierra – escuela de la mente .... Medio para un propósito .... Fin en sí mismo ....

B.D. 5750 from 19 de agosto 1953, taken from Book No. 62

Considerad la tierra solo como una escuela de la mente, como una estación de maduración para vuestra alma que todavía tiene que pasar por una escuela antes de ingresar al reino mental. Vosotros no podéis necesariamente ser formados para que seáis capacitado para el reino mental; tenéis que lograr esta transformación vosotros mismos .... Y para eso la vida terrenal os ha sido dada .... Pero vosotros, los humanos, no reconocéis el propósito y la meta de la vida terrenal .... Lo evaluáis en una dirección diferente, solo buscáis obtener beneficios para el cuerpo y no recordáis vuestra alma .... Consideráis la tierra como un fin en sí mismo, mientras que solo es un medio para un propósito .... El medio para llevar a lo mental a la última madurez.

La prueba de la voluntad es la tarea real que debéis cumplir en la vida terrenal, que, sin embargo, debe ser descartado en toda libertad, razón por la cual solo recibiréis explicación sobre el significado y propósito de la vida terrenal, si os comprometéis seriamente con esta pregunta. Pero Dios os dio la mente que puede preguntaros en cualquier momento por qué y con qué propósito estáis en la tierra .... Hay muchas sugerencias alrededor de vosotros que pueden llevaros a esta pregunta, pero completamente libre de vosotros debe venir esta pregunta para ser contestada ahora también correctamente.

Incluso el hombre del mundo debería ocuparse de esta pregunta, incluso de vez en cuando debería reflexionar sobre la causa y el propósito de la existencia terrenal, si se toma el tiempo para tales pensamientos .... En la satisfacción de sus deseos físicos, él realmente, no debería ver el propósito de su vida, y si lo hace a pesar de todo, entonces el pensamiento de la muerte siempre lo asustará y lo preocupará .... O rechaza todos los pensamientos acerca de su opinión, de ya no existir después de la muerte. Solo una persona que piensa poco puede pensar así, porque encontraría pruebas suficientes durante su vida en la tierra, de que tendría que aprender a pensar de manera diferente, si solo quisiera de tratar seriamente el problema de continuar viviendo después de la muerte.

Al hombre se le ha dado la mente .... Pero si no la usa, vive allí como un animal, porque un uso correcto de la mente le hace pensar y actuar de manera diferente .... Le permite vivir conscientemente; pero el hombre del mundo, que considera la vida terrenal como un fin en sí mismo, todavía no ha hecho un uso adecuado de su intelecto, le ha permitido actuar solo en una dirección, aún no ha pensado en un mundo mental, que bien puede suponerse también, fuera del mundo material .... De lo contrario, el hombre tendría que tener el derecho ilimitado de determinación sobre toda la creación, incluidos los procesos naturales y su propio destino ....

Mientras el hombre mismo dependa de un poder superior, de una voluntad superior que se le muestre a través del curso de su vida terrenal, debe reconocer un mundo o área donde este poder superior gobierne, y como él sabe, que está entregado a este poder sin resistencia, y que este poder determine el curso de su vida, también debe preguntarse por qué y con qué fin se lleva a cabo su vida terrenal como es el caso .... Y si cumple con este propósito, que nunca puede ser solo el bienestar terrenal, pero es más probable un desarrollo mental ....

El hombre puede llegar a este entendimiento tan pronto como tenga solo la voluntad de obtener una explicación, ya sea si la vida en la tierra es un fin en sí misma o solo el medio para un propósito .... Él debe y tiene que evaluar el don del entendimiento, porque un día ha de rendir cuentas por su voluntad, que se opone a todo lo que Dios le da para alcanzar su meta en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Escuchar la Plática de Dios

B.D. 5753 from 24 de agosto 1953, taken from Book No. 62

Debéis escucharme a Mí, y siempre os hablaré de manera que también notáis mi Amor para con vosotros. Todo puede cambiar alrededor de vosotros - y también cambiará... Pero mi Amor a vosotros no cambiará, sino va a vuestro encuentro, y da lo mismo si os halláis cerca o lejos; pues continuamente procura influir en vosotros, es decir, despertar en vosotros el amor recíproco - lo que resulta en el regreso definitivo a Mí.

De modo que si os puedo hablar... si me escucháis y me abrís la puerta de vuestro corazón para que mi Amor pueda surtir efecto con plena Fuerza, entonces puedo encender en vosotros un Fuego que nunca ya se apagará, porque mi Amor es tan fuerte que en su Brasa cualquier resistencia se disuelve - es tan fuerte que se adueña de la entidad del hombre y le cambia del todo, pues convierte al hombre en amor...

Yo busco la conexión con vosotros, y por eso os dirijo la Palabra. Ahora escuchadme voluntariosamente, porque así también establecéis la conexión conmigo, y entonces Yo puedo reanimar lo muerto.

Os puedo dar la verdadera Vida - a los que de momento todavía estáis muertos mientras os halléis lejanos de Mí... Pues os dirijo mi Plática para cambiar este estado estéril, porque esta Plática es un Rayo de Amor que debe despertaros a la Vida. Si ahora me dais la ocasión de introducir mi Rayo de Amor en vuestro corazón –lo hacéis posible por escuchar mi Palabra voluntariosamente– pronto sentiréis su efecto en vuestro interior... pues despertará en vosotros la sensación de ya no estar solos... en cierto modo sentiréis la presencia de un Ser que quiere haceros el bien. Y os entregaréis a este Ser sin la menor resistencia.

Ahí se reconoce el efecto de mi Rayo de Amor: Donde tengo la ocasión de dirigiros mi Palabra y vosotros me escucháis, ahí la resistencia en vosotros disminuye. Siempre podréis escuchar a mis Palabras cuando durante un rato os retiráis al silencio, cuando os concentráis en la oración, o en todo silencio os contempláis a vosotros mismos; entonces es cuando me dais la ocasión de dirigiros la Palabra - aunque al comienzo no comprendáis mi Voz, pues os imagináis que vosotros mismos estáis pensando...

Siempre entro en vuestros pensamientos, dado que mi Amor os sigue continuamente y procura a abrazaros precisamente cuando entráis en silencio y dirigís vuestras miradas a vuestro interior. Entonces escucháis y Yo puedo hablaros. Y cuanto más conscientemente practicáis este alejamiento del mundo hacia vuestro interior, tanto más voluntariosamente me abrís la puerta de vuestro corazón, y tanto más claramente percibiréis mi Voz que os responde preguntas y que también os enseña... y que –si me escucháis, si sois introvertidos y dirigís vuestros pensamientos hacia Mí– enciende en vosotros el amor a Mí porque ahora me reconocéis como un Dios del Amor.

Siempre quiero hablar con vosotros, sólo que pocas veces me escucháis... Pero si buscáis la soledad, dirigiendo vuestros pensamientos hacia el interior, entonces también oiréis mi Plática - aunque no la reconozcáis en seguida como manifestación de Amor por mi parte, porque el intelecto aún no percibe lo que el alma ya ha notado o comprendido. Pero cada vez más consciente para vosotros mi Plática produce una indecible Bendición para vosotros y todos aquellos a los que informáis... que el Padre habla con su niño si este tan sólo quiere oírle.

Todos podéis establecer esta conexión conmigo, porque para oírme sólo tenéis que escuchar. Yo sólo quiero estimularos a que agucéis vuestro oído espiritual, a que os ejercitéis en escuchar Pláticas espirituales, a que frecuentemente entréis en silencio y anheléis mi Presencia. Entonces es cuando estoy con vosotros y os hablo... entonces, en la Palabra, Yo mismo vengo a vosotros... y entonces también sabéis que Yo os amo y que también quiero ganar vuestro amor...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Actitud de un hombre de mente hacia los dones del espíritu ....

B.D. 5754 from 25 de agosto 1953, taken from Book No. 62

Siempre habrá hombres que sean difíciles de ganar para Mí y Mi enseñanza, porque usan demasiado sus mentes, pero dejan que su corazón hable poco que Me reconozca más que la mente. Porque a través de esta Mi oponente intenta ser escuchado mientras que el corazón Me escuchará a Mi. También puedo ser reconocido con la mente, pero solo cuando el corazón ya Me ha reconocido. Un hombre de mente no sabe de los dones del espíritu, de las capacidades que un hombre puede desarrollarse en sí mismo, pero que no pueden fundarse orgánicamente.

Una persona de la mente se mueve de manera diferente que un hombre cuyo espíritu está despierto, y dado que ambos van por caminos diferentes, sus objetivos también son diferentes .... uno lleno de luz y oscuro y aterrador el otro objetivo .... cuando los hombres buscan la verdad a través del entendimiento, entonces ellos mismos marcan sus límites porque su mente es limitada, mientras que el espíritu puede volar sobre todos los límites y cada área se abre a ello. Y así es que un hombre nunca podrá llamarse a sabiendas a sí mismo, quien solamente investiga con su mente, pero aún no ha despertado el espíritu .... y que no reconocerá un conocimiento adquirido como obra del espíritu, demuestra la insuficiencia de su comprensión ....

Pero Yo lo tolero a él y a su debilidad mental, porque solo entonces puede recibir instrucciones cuando se da cuenta de que el último conocimiento todavía le queda cerrado .... cuando reconoce de lo poco que puede hacer con su conocimiento intelectual, lo que finalmente le deja insatisfecho y que no puede aumentarlo a pesar de tanto esfuerzo de pensar .... porque el conocimiento tiene que ser traído a él .... no, por los hombres .... sino por Dios ....

Por lo tanto, tiene que dirigirse a Mí, solo entonces adquiere conocimiento, a la luz, solo entonces recibe sabiduría y no solo un conocimiento del mundo que es inadecuado. Tiene que llegar a estar vacío para poder ser llenado .... tiene que librarse del conocimiento mundial para poder recibir conocimiento espiritual, tiene que buscar la luz para poder encontrarla .... solo entonces Mi enseñanza le demostrará su salida, solo entonces luchará por Mi reino, y solo entonces podrá obrar Mi espíritu y transmitirle un conocimiento que es aceptado por el corazón y la mente porque tiene su salida en Mi ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise